
Provano ad affittargli il villino
Tentata truffa a due novantenni
Ladispoli-Cerveteri: il tentativo è saltato solo grazie alla curiosità di un parente

I Carabinieri sono intervenuti mentre i malintenzionati stavano facendo vedere
la casa delle povere anziane a clienti interessati ignari di quanto architettato
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E’ entrato ufficialmente in
vigore da ieri in Francia il
Green pass obbligatorio. E’
necessario per andare nei
teatri, nei cinema, nei musei
e nelle palestre. I francesi
devono presentare dunque
un certificato di vaccinazio-
ne, o un test negativo al
Covid-19, per poter svolge-
re tali attività. La legge,
voluta dal presidente
Emmanuel Macron ma
contestata da milioni di
persone in tutta la nazione
che sono scese in piazza nei
giorni scorsi, si pone l’obiet-
tivo di spronare i cittadini a
farsi somministrare il vacci-
no contro il Coronavirus.
Nel frattempo è allarme a
bordo della portaerei ingle-
se ‘Queen Elizabeth’ dove
100 membri dell’equipag-
gio sono risultati positivi
alla malattia, nonostante i
vaccini realizzati completa-
mente tramite le due dosi
previste. A darne notizia la
tv britannica Bbc, eviden-
ziando che anche altri
mezzi della flotta hanno
focolai a bordo. Anche in
questo caso si sottolinea che
i componenti sono stati sot-
toposti regolarmente alla
completa vaccinazione. 
In Italia invece l’obbligo di
green pass per i luoghi a
rischio assembramento
ottiene il via libera dei pre-
sidenti di Regione. E oggi il
governo approverà il decre-
to che impone anche in
zona bianca di presentare la
certificazione verde per
spettacoli, viaggi, sport. Si
tratta ancora sui ristoranti
al chiuso, ma la linea preva-
lente è di prevedere un pass
“leggero” quindi rilasciato
a chi ha effettuato soltanto
una dose, oppure il tampo-
ne negativo effettuato nelle
48 precedenti. È la condi-
zione indispensabile per
cambiare i parametri che
misurano le zone di rischio
e lasciare tutta l’Italia in
zona bianca durante l’esta-
te. Anche perché la variante
Delta del virus continua a
correre e i contagi aumenta-
no ogni giorno. Sale anche
il numero di vaccinati, ma
in maniera, secondo il
Governo, ancora troppo
lenta.

CORONAVIRUS

Green pass
in Francia

ufficialmente
in vigore

Tentano di affittare il villino di
due sorelle novantenni, il truf-
faldino piano salta solo per la
curiosità di un parente delle
ignare pensionate. Saranno i
carabinieri di Ladispoli a
dover chiarire tutti gli aspetti
di un fatto accaduto ai danni
di due anziane, proprietarie di
una delle più antiche villette
in una strada del centro, che
abitano soltanto nella stagione
estiva. Il tentativo di truffa,
dietro al quale potrebbe celar-
si una vera organizzazione cri-
minosa, è stato sventato in
extremis quando il fabbro
stava per forzare la porta d’in-
gresso dell’abitazione davanti
all’ignara affittuaria che tene-
va in mano un contratto risul-
tato falso. All’arrivo dei cara-
binieri il presunto mediatore
ha tentato di giustificarsi spie-
gando di avere una procura
ad affittare la villetta da parte
delle due proprietarie che
hanno invece smentito tutto.
Secondo quanto emerso, lo
scorso maggio il presunto
agente immobiliare avrebbe
messo in giro la voce che la
dimora in stile liberty a due
piani nel centro di Ladispoli
sarebbe stata messa in locazio-
ne al costo di 500 euro mensi-
li. L’abitazione sarebbe stata
visitata da alcune persone
interessate.

Del Regno sfida Pascucci: “Lo aspetto in catene”
A Cerveteri questa mattina previsto lo sfratto dell’Assovoce con intervento della forza pubblica

di Alberto Sava

Sono in tanti a chiedersi, a chi
andrà l’ex sede dell’Assovoce?
Solo per capire è la domanda mali-
ziosa, accompagnata da una giu-
stificazione non richiesta. Al dopo
ci penseremo dopo: questa matti-
na è in programma lo sfratto, con
intervento della forza pubblica
perché il presidente del Regno da
ieri sera è barricato dentro i locali

di via delle Mura Castellane ed
uscirà solo dopo aver potuto dire
la sua sulla cacciata da Cerveteri
dei volontari dell’Assovoce. I fatti:
la comunità di Cerveteri non ha
più l’unico servizio di pronto soc-
corso volontario con ambulanza;
l’amministrazione Pascucci ha
messo al bando l’associazione di
volontariato di eccellenza impe-
gnata ininterrottamente a
Cerveteri da oltre 30 anni;

l’Assovoce è stata accolta orgoglio-
samente dalla vicina e lungimiran-
te amministrazione di Ladispoli;
l’amministrazione di Pascucci, sin-
daco antifascista, ambientalista,
inclusivista, arcobaleno, telegeni-
co, cultural manager event etc. etc.
ha ricevuto uno sonoro schiaffone
politico dal Sindaco Grando.
Perché tutto questo?

Incendio a Ladispoli
Fiamme domate da Vigili del Fuoco, Prot. Civile La Fenice

e dal gruppo di Protezione Civile comunale di Cerveteri

Via alle indagini mobili sulla qua-
lità dell’aria in porto e nelle aree
cittadine ad esso limitrofe. È uno
dei risultati concreti raggiunti
dalla conferenza avvenuta in
Capitaneria di Porto, con il
Comune di Civitavecchia,
l’Autorità di sistema portuale del
Mar tirreno Centro Settentrionale
e Arpa Lazio. Come si ricorderà la
riunione era stata sollecitata
dall’Amministrazione comunale,
su iniziativa del Sindaco Ernesto
Tedesco e del Vicesindaco
Manuel Magliani, in seguito a
numerose segnalazioni circa il
fenomeno dei fumi in porto.
Proprio Magliani, che detiene la
delega all’Ambiente, ha parteci-
pato per conto di Palazzo del
Pincio alla riunione, cui erano
presenti tra gli altri il comandante
Tomas per la Capitaneria, il
Presidente Musolino e il segreta-
rio Risso per l’Adsp, oltre ai tecni-
ci di Arpa Lazio.

Civitavecchia

Fumi in Porto
attivate

le centraline
mobili

di rilevazione
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Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Paura nella città di Ladispoli
per un incendio di sterpaglie.
Nella giornata di ieri è stato
necessario l’intervento della
squadra dei Vigili del Fuoco

AIB, la squadra della
Protezione Civile La Fenice e
dei volontari del gruppo di
Protezione Civile comunale di
Cerveteri che, grazie all’unio-

ne delle loro forze, sono riu-
sciti a domare le fiamme e
spegnere l’incendio prima
che, alimentato dal vento, si
propagasse ulteriormente. 
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Una trattativa difficile, ma non
impossibile. Dove la posta in gioco
è chiara: il prosieguo della legisla-
tura. La riforma del processo pena-
le è il punto di svolta nei rapporti in
maggioranza, quando mancano 13
giorni all’inizio del semestre bian-
co. Il M5S ha presentato 917emen-
damenti. L’ultimo dei quali,  è inte-
ramente soppressivo dell’articolo
14 del testo Cartabia, quello sulla
improcedibilità. L’emendamento
dei Cinque stelle farebbe tornare il
ddl al testo Bonafede sulla prescri-
zione. Per il governo si tratta di un
guanto di sfida inaccettabile. Ma

nel pacchetto dei 917 emendamenti
M5s ci sono anche possibili soluzio-
ni. Uno spiraglio, cioè, per tentare
una mediazione che a quanto
apprende la Dire è in corso. Il pas-
saggio preliminare per l’esecutivo è
tuttavia il ritiro dei 917 emenda-
menti perché alcuni sono incompa-
tibili con il testo Cartabia votato in

consiglio dei ministri. Questo è il
lavoro che l’esecutivo si attende sia
compiuto da Giuseppe Conte nel
confronto di stasera coi gruppi par-
lamentari e in particolare con quel-
lo della Camera. Palazzo Chigi
ritiene irrinunciabile il voto del
M5s alla riforma, ma non mette sul
piatto un’opzione ‘prendere o

lasciare’. Per questo motivo, a
quanto apprende la Dire, il termine
dell’aula del 23 luglio può slittare,
per consentire ai M5s di maturare
una posizione compatibile con
quella dell’esecutivo. Ulteriore
apertura: non è detto che alla fine la
quadra assuma la forma di un
maxiemendamento su cui apporre

la fiducia. La ministra Cartabia
potrebbe concordare una serie di
modifiche all’articolato depositato
alla Camera che siano suscettibili di
un iter parlamentare fisiologico,
senza ricorrere alla prova di forza
della fiducia. Ai Cinque Stelle non
resta che selezionare alcune modifi-
che che ritengono prioritarie e su
quella base convergere sul testo di
via Arenula. L’alternativa, il non
voto o il voto contro la riforma,
avrebbe un solo significato, il muta-
mento dei rapporti di forza in mag-
gioranza. Con il possibile precipita-
re di una crisi senza sbocchi.

“Vizi di costituzionalità e errate
interpretazioni della direttiva europea”
Le Associazioni: “La riforma della giustizia deve essere modificata
nella parte in cui esclude le associazioni come parti civili”
La riforma della giustizia deve esse-
re modificata. È la posizione forte e
netta adottata dalle associazioni
Codici, Adusbef, Asso-Consum,
Assoutenti, Associazione Utenti dei
Servizi Radiotelevisivi, Casa del
Consumatore, Confconsumatori,
Ctcu Bolzano, Movimento
Consumatori e Movimento Difesa
del Cittadino in merito alla proposta
formulata dalla Commissione
Lattanzi. Il riferimento è in particola-
re all’articolo 1 bis, che contiene alcu-
ne disposizioni in netto contrasto
con quanto stabilito dalla
Costituzione e dall’Unione Europea.
“Così come formulato – dichiarano
Ivano Giacomelli (Segretario
Nazionale di Codici), Antonio Tanza
(Presidente Adusbef), Ettore
Salvatori (Presidente Asso-Consum),
Furio Truzzi (Presidente
Assoutenti), Alessia Stabile
(Presidente Associazione Utenti dei
Servizi Radiotelevisivi), Giovanni
Ferrari (Presidente Casa del

Consumatore), Mara Colla
(Presidente Confconsumatori),
Gunde Bauhofer (Direttrice Ctcu
Bolzano), Alessandro Mostaccio
(Segretario Generale Movimento
Consumatori) e Francesco Luongo
(Presidente Movimento Difesa del
Cittadino) – l’articolo 1 bis presenta
seri vizi di costituzionalità ed errate
interpretazioni della direttiva euro-
pea 2012/29/UE, anche in netta con-
trapposizione con la più recente legi-
slazione che ha riconosciuto il valore
e la funzione sociale degli enti non
profit. È bene ricordare che i diritti
della personalità, cui sono assimilati
gli scopi statutari perseguiti e tutela-
ti dagli Enti del Terzo Settore, rien-
trano nel novero dei diritti inviolabi-
li della persona. In quanto tali, sono
diritti assoluti, indefettibili, inaliena-
bili, intrasmissibili, imprescrittibili
ed irrinunziabili, riconosciuti dall’ar-
ticolo 2 della Costituzione, che, come
è noto, stabilisce che ‘la Repubblica
riconosce e garantisce i diritti invio-

labili dell’uomo, sia come singolo sia
nelle formazioni sociali ove si svolge
la sua personalità, e richiede l’adem-
pimento dei doveri inderogabili di
solidarietà politica, economica e
sociale’. Tornando all’articolo 1 bis
scaturito dal lavoro della
Commissione Lattanzi, questo prive-
rebbe di contenuto e di significato
l’opera di sensibilizzazione svolta
dalle associazioni, che nel processo
trova la sua concretizzazione.
Costituisce ulteriore e grave viola-
zione ai dettami costituzionali la pre-
visione, a pena di inammissibilità,
del consenso della persona offesa per
l’intervento degli enti esponenziali
nel processo in quanto li priverebbe
della loro piena autonomia sancita
dalla Costituzione e sminuirebbe in
modo significativo la valenza del
loro operato. In questo modo, le
associazioni non sarebbero più libere
di sostenere determinate tematiche
sociali, pensiamo alle attività di con-
trasto dell’usura o di tutela dell’am-

biente, anche nelle sedi giudiziali
ove è possibile che le loro richieste di
ripristino della legalità vengano
accolte, ma è necessario che la perso-
na offesa dal reato, con tutte le diffi-
coltà del caso, si rivolga ad esse per
essere sostenuta in un processo già
avviato con la conseguenza che, ove
manchi l’atto d’impulso, importanti
e gravi questioni che potrebbero
essere denunciate all’autorità giudi-
ziaria rimangano irrisolte. Tale limi-
tazione priva gli enti delle prerogati-
ve riconosciute dalla Costituzione e
quindi della loro libertà di azione
con nocumento alla collettività, che
non potrà più avvalersi di soggetti
che liberamente e senza vincoli di
sorta sono portatori di diritti di rile-
vanza sociale. Si pensi ai numerosi
casi di usura ed estorsione che diffi-
cilmente vengono denunciati dalle
vittime e che solo grazie alla presen-
za delle associazioni nei processi
vengono a conoscenza dell’opinione
pubblica e degli organi inquirenti. Le

argomentazioni svolte nell’articolo 1
bis per escludere gli enti esponenzia-
li dal processo non sono dunque con-
sone alle norme costituzionali, alle
direttive UE e alla funzione sociale
riconosciuta dal legislatore agli enti
nella tutela dei diritti offesi e soprat-
tutto pongono nel nulla arresti giuri-
sprudenziali che hanno confermato
per decenni l’effettività del ruolo
svolto dalle formazioni sociali. È per
questo che chiediamo la modifica
della riforma nell’articolo in cui di
fatto viene negata alle associazioni la
possibilità di costituirsi parte civile.
È necessario, invece, garantire la
possibilità alla società civile di poter
continuare a difendere in aula, come
fatto finora, i diritti delle persone
deboli a partire dai processi che
riguardano la criminalità organizza-
ta”.

Giustizia, il Governo in pressing per il ritiro
degli emendamenti alla riforma Cartabia
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Sappe: “Dal ministro Cartabia importanti segnali”
“Giustizia, fondamentale ripartire dopo le vicende di S. Maria Capua Vetere
anche per difendere e tutelare l’onorabilità della Polizia Penitenziaria”
“Trovo nella relazione al
Parlamento della Ministra
della Giustizia Marta Cartabia
su quel che è accaduto lo scor-
so anno nel carcere di S.Maria
Capua Vetere importanti
aspetti di cambiamento in ordi-
ne alla necessità di rivedere
l’operatività della Polizia
Penitenziaria e la gestione stes-
sa delle carceri italiane”, com-
menta il segretario generale del
Sindacato Autonomo Polizia
Penitenziaria Donato Capece.
“Non voglio entrare nel merito
dell’indagine, ribadendo anche
in questa occasione la massima
fiducia del Sindacato
Autonomo Polizia
Penitenziaria SAPPE (la prima
e più rappresentativa
Organizzazione dei Baschi
Azzurri) nella Magistratura.

Nell’assoluta convinzione dei
capisaldi giuridici della pre-
sunzione d'innocenza e del
carattere personale della
responsabilità penale, che vale
per tutti, sottolineo con forza
che il Corpo di Polizia peniten-
ziaria è una Istituzione sana. E’
del tutto evidente che rendersi
responsabili di comportamenti
che sono non solo contrari alla
nostra etica professionale ma
addirittura illegali perchè vio-
lano le norme penali è assolu-
tamente ingiustificabile, ma va
con serenità ribadito che le
donne e gli uomini della
Polizia Penitenziaria svolgono
quotidianamente il servizio
con professionalità, zelo, abne-
gazione e soprattutto umanità
in un contesto assai complica-
to”. Per Capece “importante è

sanare la grave carenza di sicu-
rezza delle carceri italiane
dovuta alla scarsa presenza di
personale: aggressioni, collut-
tazioni, ferimenti contro il per-
sonale di Polizia Penitenziaria,
cosi come le risse ed i tentati

suicidi, sono purtroppo all’or-
dine degli giorno. E’ quindi
urgente colmare il “gap” tra la
dotazione prevista e quella
effettivamente in servizio, ben
cinquemila unità in meno. Ma
altrettanto fondamentali sono

una nuova formazione ed un
nuovo aggiornamento profes-
sionale per gli appartenenti al
Corpo”. Per il SAPPE “si deve
prevedere un nuovo modello
custodiale. E’ infatti grave che
la recrudescenza degli eventi
critici in carcere si è concretiz-
zata proprio quando sempre
più carceri hanno introdotto la
vigilanza dinamica ed il regime
penitenziario ‘aperto’, ossia
con i detenuti più ore al giorno
liberi di girare per le Sezioni
detentive con controlli sporadi-
ci ed occasionali della Polizia
Penitenziaria. E per abbattere
l’apatia e l’ozio nelle celle i
detenuti, invece, dovrebbero
essere messi nelle condizioni di
lavorare, anche a favore delle
comunità territoriali con
impieghi in attività socialmen-

te utili. Anche la gestione dei
detenuti con problemi psichia-
trici, che hanno invaso le carce-
ri dopo la chiusura degli
O.P.G. e fatto aumentare il
numero degli evento critici,
merita attenzione ed una
urgente e compiuta risoluzio-
ne”.  Capece sollecita infine il
Ministero della Giustizia ed il
Dipartimento dell’amministra-
zione Penitenziaria a interveni-
re: “La situazione nelle nostre
carceri, come attesta anche la
relazione al Parlamento della
Ministra Cartabia, resta allar-
mante ed i nostri poliziotti con-
tinuano ad essere aggrediti
senza alcun motivo o ragione.
E’ dunque evidente a tutti che è
necessario intervenire con
urgenza per fronteggiare le
costanti criticità penitenziarie”.
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L’obbligo di Green Pass è
meglio della chiusura forzata.
Ma non è una soluzione indo-
lore, ed avrà un grave impat-
to sulle attività economiche: a
seconda della modulazione
che verrà scelta, restringere
l’accesso ai soli possessori del
pass rischia di far perdere 1,5
miliardi di fatturato alle atti-
vità turistiche e pubblici eser-
cizi, con una perdita di 300
milioni di euro di fatturato
per i soli bar e ristoranti. A
stimarlo è Confesercenti.
Favorire la massima copertu-
ra della popolazione con le
vaccinazioni deve essere una
priorità, ma non si utilizzi il
certificato come arma, pena-
lizzando ancora una volta in
modo ingiustificato le impre-
se. In particolare, i pubblici
esercizi che – stando alle indi-
screzioni circolanti sulla
stampa – sarebbero tra i
primi ad essere sottoposti
all’obbligo di Green Pass.
Una quota tra il 30 ed il 40%
dei bar e dei ristoranti italiani

ancora non ha dehors o tavo-
li all’esterno, il più delle volte
perché non ci sono spazi
esterni adeguati. Anche se
con il Green Pass rimarrebbe
possibile l’ingresso all’inter-
no del locale, si ridurrebbe
notevolmente la platea dei
clienti, in particolare se si
deciderà di restringere l’ac-
cesso ai soli vaccinati con due
dosi, che attualmente sono

solo il 51% della popolazione
italiana. Si metterebbe inoltre
in grave difficoltà gli impren-
ditori, costretti a ricoprire
l’inopportuno ruolo di agenti
di pubblica sicurezza per pro-
cedere al controllo del certifi-
cato. Meglio di una chiusura
totale, certo: ma è comunque
un deludente ritorno alle
restrizioni del recente passa-
to: una doccia gelata che

rischia di spegnere l’entusia-
smo e la voglia di ripartire
che erano stati favoriti dal
ritorno in ‘zona bianca’ del-
l’intera Italia. Si può e si deve
favorire una maggiore coper-
tura vaccinale, ma bisogna
trovare un altro incentivo,
senza mettere ancora di più
in crisi settori economici già
duramente colpiti dalle
prime tre ondate.

Chiara la posizione della Confesercenti che però fa sapere che per le imprese
non è una soluzione indolore, a conti fatti si perderanno 1,5 mld di fatturati
No alle chiusure, Si al Green Pass

Nuovo braccio di ferro tra
Regioni e governo per le
nuove soglie di occupazione
dei posti letto negli ospedali
che decideranno il passaggio
da un colore all’altro. Resta il
nodo delle soglie sull'ospeda-
lizzazione: per le Regioni
potrebbero essere portate al
15% per le terapie intensive e
al 20% per i ricoveri nei repar-
ti ordinari, uno sbarramento
ipotizzato per restare in zona
bianca. Il parametro, che sarà
ora più determinante dell'in-
cidenza dei contagi, dovrà
essere comunque contempe-
rato con l'andamento della
campagna vaccinale e sarà
anche presa in considerazione
la geografia ospedaliera dei
vari territori. Il governo però
vorrebbe soglie più stringenti,
ovvero al 10 e al 15%. Con la
ridefinizione dei parametri si
stabilirà anche un numero
minimo giornaliero di tampo-
ni, molto probabilmente 150
ogni centomila abitanti. Dalla
Conferenza delle Regioni, che
si riaggiornerà nelle prossime
ore in attesa di incontrare i
rappresentanti del governo,
emergono anche altre propo-
ste: dalla riduzione del nume-
ro delle zone - da 4 a 3 -
riguardo all'assegnazione dei
profili di rischio alla flessibili-
tà nella valutazione dei para-
metri nelle piccole Regioni,
fino alla richiesta di conside-
rare il numero dei vaccinati
nelle Regioni. “Sia sulla revi-
sione dei parametri per le
zone che sull'uso del green

pass sono in corso ulteriori
interlocuzioni con il gover-
no”, spiega il presidente dei
governatori, Massimiliano
Fedriga, annunciando a breve
una posizione definita. Per
ora l'idea delle Regioni è quel-
la di "utilizzare il green pass

come un salvacondotto per
scongiurare chiusure al di
fuori della zona bianca", intro-
ducendo intanto l'obbligo di
accesso con il pass a discote-
che e grandi eventi. L'uso del
pass per ristoranti e locali al
chiuso - secondo i governatori
- dovrebbe invece riguardare
le aree al di fuori della zona
bianca: “Una misura che,
soprattutto in autunno - dico-
no - servirebbe per evitare
nuove chiusur”. Anche tra le
forze politiche del centrode-
stra avanzano le richieste di
chi chiede di evitarne even-
tuali applicazioni a scuola o
negli ospedali. Sembra certo,
comunque, che al prossimo
Cdm non saranno affrontati i
temi sulla riapertura delle
scuole a settembre o degli
eventi sportivi.

Regioni, confronto
sui criteri per le Zone
a rischio e sul Green

“Ci congratuliamo con tutte le famiglie dei prigionieri rilasciati, e
speriamo che Patrick torni tra le nostre braccia il più presto pos-
sibile. Abbiamo seguito la notizia del rilascio di decine di prigio-
nieri politici nei giorni scorsi con un misto di gioia e nostalgia”.
Inizia così la lettera scritta dai genitori di Patrick Zaki, lo studen-
te dell’Università di Bologna in carcere dal febbraio 2020 con l’ac-
cusa di minaccia alla stabilità nazionale. Il messaggio, pubblicato
dal gruppo Facebook ‘Patrick Libero’, arriva all’indomani della
liberazione di molti attivisti, giornalisti ed esponenti della socie-
tà civile che come Zaki, hanno trascorso fino a quattro anni in
detenzione cautelare in attesa del processo. “Immaginiamo la
felicità delle famiglie per il ritorno a casa dei loro figli e delle loro
figlie”, scrive ancora la famiglia di Zaki, “e speriamo di avere
questa gioia presto anche noi. Vediamo in questi casi, simili a
quello di nostro figlio, dei segnali positivi e promettenti, e ci inva-

dono sentimenti di speranza e ottimismo. Speriamo di leggere la
notizia della liberazione di Patrick, proprio come è successo ai
suoi colleghi”. Il pensiero poi va agli imminenti festeggiamenti
per l’Eid Al-Adha, una delle celebrazioni più importanti del
calendario islamico, che inizia oggi: “Speriamo che queste perso-
ne rimangano davvero in mezzo ai loro cari” osservano, in riferi-
mento al fatto che a volte le persone rilasciate rischiano di essere
nuovamente arrestate poco dopo. “Eid è veramente Eid solo
quando i familiari sono presenti e si riuniscono dopo la separa-
zione”, concludono i familiari. “Abbiamo passato molte feste
senza Patrick, l’ultima delle quali è stata la Festa degli Apostoli la
scorsa settimana, e presto arriverà la Festa della Beata Vergine
Maria che ha un significato molto speciale per Patrick. Speriamo
che questi felici sviluppi includano nostro figlio e che nel futuro
prossimo sia tra noi”.

Zaky, la famiglia del giovane studente
spera nella liberazione dopo il rilascio
di molti esponenti della società civile

La ripresa economica
del dopo-pandemia
spinge le emissioni di Co2
La ripresa economica dopo la pandemia
da Covid-19 sta spingendo le emissioni di
Co2, che sono destinate a raggiungere un
massimo storico entro il 2023 perche’ solo
il 2% dei finanziamenti per la ripresa dalla
pandemia viene speso per l’energia pulita.
Ne scrive un report dell’Agenzia interna-
zionale per l’energia (Iea). 
Secondo il Sustainable Recovery Tracker
dell’Iea degli oltre 16 trilioni di dollari di
sostegni fiscali messi in campo dai Paesi di
tutto il mondo sotto forma di aiuti finan-
ziari d’emergenza per lavoratori e imprese
solo 380 miliardi di dollari sono per pro-
getti di energia pulita.  Se tutti i piani di
spesa dovessero essere realizzati, afferma il

rapporto, le emissioni globali di carbonio
raggiungerebbero livelli record nel 2023 e
continuerebbero ad aumentare negli anni
successivi.  “Da quando è scoppiata la crisi
di Covid-19, molti governi hanno parlato
dell’importanza di ricostruire meglio per un
futuro più pulito, ma molti di loro devono
ancora mettere i loro soldi dove sono le
loro parole”, ha detto il direttore esecutivo
dell’Aie Fatih Birol. 
“Non solo gli investimenti in energia pulita

sono ancora lontani da ciò che è necessa-
rio per mettere il mondo sulla strada giu-
sta per raggiungere le emissioni nette zero
entro la metà del secolo, ma non sono
nemmeno sufficienti per impedire che le
emissioni globali raggiungano un nuovo
record”, ha affermato Birol. concludendo
che ”i governi devono aumentare rapida-
mente la spesa e l’azione politica per sod-
disfare gli impegni assunti a Parigi nel 2015
– compresa la fornitura vitale di finanzia-

menti da parte delle economie avanzate al
mondo in via di sviluppo”.

Ritorno a scuola, Ronzulli:
“Obbligo vaccinale necessario” 
“La scuola è quella tra i banchi, non la dad
davanti a un pc. Insegnanti e personale
scolastico in generale hanno una grande
responsabilità, avere cura dei nostri figli. I
ragazzi hanno diritto di andare a scuola in
presenza e in sicurezza. Proprio ieri, infatti,
ho presentato un ddl perché il vaccino sia
obbligatorio per il personale docente e
non. La stragrande maggioranza degli inse-
gnanti si è vaccinata, ma qualcuno si è rifiu-
tato. Spero che il governo recepisca presto
questa proposta, proprio come accaduto
con l’obbligo vaccinale per il personale
sanitario”. 
Lo dichiara, in un’intervista al quotidiano ‘Il
Giornale’, la senatrice di Forza Italia Licia
Ronzulli. 

in Breve



Seconda nave spia cinese
per monitorare  le esercitazioni 
congiunte Australia-USA

L’obiettivo è quello di sensibilizzare l’opinione pubblica ai temi della tutela ambientale 
#Seiunsupereroe: la nuova campagna
di sensibilizzazione targata Assomozziconi

Un uomo di nazionalità straniera, Youns El
Boussetaoui,  è morto nella notte all'ospe-
dale di Voghera (Pavia) dopo essere stato
ferito da un colpo di pistola esploso dalla
pistola dell'assessore alla sicurezza del
comune di Voghera, Massimo Adriatici,
con cui aveva avuto una lite. Il ferito era
stato trasportato al pronto soccorso: poi le
sue condizioni si sono aggravate sino al
decesso. Adriatici è stato arrestato dai cara-
binieri e posto ai domiciliari. Adriatici è
stato arrestato per omicidio doloso e per
ora si trova agli arresti domiciliari con que-
sta accusa. La Procura valuta inoltre il con-
ferimento di altre consulenze tecniche,

inclusa quella balistica. Adriatici nel primo
interrogatorio ha riferito di essere stato
spintonato dal 39enne e che un colpo è par-
tito accidentalmente dalla sua calibro 22
mentre cadeva a terra. La Procura ha già
disposto l’incarico per l’autopsia del

39enne.  Secondo fonti della Lega, dalle
prime ricostruzioni la tragedia di Voghera
sarebbe frutto di una risposta a un’aggres-
sione con un colpo partito accidentalmen-
te. La vittima era una persona nota in città
e alle forze dell’ordine per episodi di ubria-
chezza e violenze, spiegano. “Quanto
avvenuto ieri sera a Voghera è un fatto
drammatico e grave che andrà chiarito
dalle autorità inquirenti. Invitiamo la Lega
a stare al suo posto. La ricostruzione del-
l'accaduto non è questione di competenza
del Carroccio”. Così fonti del Movimento 5
Stelle, mentre Matteo Salvini, in queste ore,
parla di “legittima difesa”.

#SEIUNSUPEREROE è il
nome della nuova campagna,
firmata ASSOMOZZICONI,
associazione italiana nata nel
2017(dall’impegno e sensibili-
tà dei 2 soci fondatori:
Assorecuperi, associazione
nazionale delle imprese ope-
ranti nel settore del recupero e
del riciclo di rifiuti, e F.I.T.,
Federazione Italiana
Tabaccai), con l’obiettivo di
sensibilizzare l’opinione pub-
blica ai temi della tutela
ambientale, volta sensibilizza-
re l’opinione pubblica al pro-
blema dei mozziconi dispersi
nell’ambiente. #SEIUNSUPE-
REROE è un progetto che
nasce per trasmettere in modo
fresco ed innovativo un mes-
saggio di sensibilizzazione e
rispetto dell’ambiente: lo
scopo della campagna è quello
di convincere le persone che
fumano a modificare l’abitu-
dine di gettare i mozziconi a
terra. Protagonisti della cam-
pagna sono il brano musicale
ed il relativo videoclip intito-
lati “Supereroe”; entrambi
ruotano attorno al percorso di
sensibilizzazione che porta un
ragazzo comune abituato,
inconsciamente, a fare un
gesto purtroppo comune a
tante persone ma che, grazie
alla personificazione della
propria coscienza, capirà l’er-
rore, prodigandosi per tra-
smettere a quante più persone
possibile la “corretta abitudi-
ne” e trasformandosi, a suo
modo, in un Supereroe. Il
brano unisce le sonorità
funky, caratteristiche degli
anni ’80-’90, ad un testo e
vocalità che strizzano l’occhio
al Pop/Rap moderno, una
fusione creata per unire le
diverse generazioni e proiet-
tarle verso un unico obiettivo.
Il testo del brano non demo-
nizza il gesto del gettare a
terra il mozzicone, si limita a
comunicare che il gesto “non

va bene”, pone il focus sul giu-
sto atteggiamento da tenere: –
“non mi lasci qua” – ricono-
scendo un’immagine positiva
di chi compie il gesto corretto,
trasformandolo in
“Supereroe”, come il protago-
nista del video. Giovanni
Risso, Presidente FIT e
Assomoziconi: “Vogliamo
essere gli artefici di un cambio
di rotta rispetto ad abitudini
sbagliate, gettare un mozzico-

ne a terra è un gesto che nella
maggior parte dei casi viene
compiuto senza riflettere, un
gesto automatico che, non per
questo, può essere ignorato.
Siamo convinti che per modi-
ficare le abitudini, soprattutto
quelle sbagliate debbano esse-
re forniti dei messaggi positi-
vi. Noi con questa iniziativa
vogliamo provare a dare un
esempio di come basti poco
per potersi sentire un supere-

roe e salvare le nostre città da
chi abbandona mozziconi e
rifiuti per strada.” Tiziano
Brembilla, Presidente
Assorecuperi e Vice-
Presidente di Assomozziconi,
in merito al messaggio della
nuova campagna: “Le persone
compiono dei gesti, come get-
tare una bottiglietta di plastica
a lato della strada o un mozzi-
cone a terra, ed ignorano le
conseguenze che questi posso-
no avere sull’ambiente; chi
disperde un rifiuto nell’am-
biente si sbarazza di un pro-
blema personale, creandone
uno più grande per la comuni-
tà. Con questa nuova campa-
gna vogliamo lanciare un mes-
saggio diverso e, in un certo
senso, nuovo: fino ad oggi
gran parte delle campagne di
questo genere si concentrava
sulla raccolta dei mozziconi da
terra, quando ormai il danno
era fatto; il nostro obiettivo
invece è quello di modificare
le abitudini delle persone ed
anticipare il problema, buttan-
do i mozziconi nel modo cor-
retto”.

Una seconda nave spia cinese è
sulla buona strada per entrare
nelle acque al largo della costa
nord-orientale dell’Australia,
aggiungendosi alla presenza di
sorveglianza di Pechino nel-
l’area mentre le esercitazioni
militari congiunte tra Australia e
Stati Uniti sono iniziate la scorsa
settimana, secondo quanto
riportato da Australian
Broadcasting. Avvicinandosi
all’Australia attraverso il Mare
di Salomone intorno alla Papua
Nuova Guinea, la nave si unisce
a una più grande nave ausiliaria
cinese dell’intelligence generale
che è stata avvistata in prece-
denza mentre si dirigeva verso il
paese attraverso lo stretto di
Torres ed è monitorata dalle
forze di difesa australiane. Le
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navi dovrebbero monitorare gli
esercizi di Talisman Sabre, un
addestramento di routine per la
collaborazione militare tra Stati
Uniti e Australia che si svolge
ogni due anni. Sebbene Pechino
abbia utilizzato misure di raccol-
ta di informazioni in precedenti
occasioni, questa è la prima
volta che il paese ha schierato
una seconda nave e segna uno
sviluppo “insolito“, ha afferma-
to ABC, citando funzionari delle
forze di difesa. Nel 2019, una
nave cinese è rimasta appena
fuori dalle acque territoriali ma
all’interno della zona economica
esclusiva dell’Australia, secon-
do l’ABC. “Abbiamo delle rego-
le e vogliamo che tutti aderisca-
no a quelle regole quando si trat-
ta di libertà di navigazione”, ha
detto domenica 18 luglio a Sky
News Television il ministro del
Commercio australiano Dan
Tehan quando gli è stato chiesto
della presenza marittima cinese.
La mossa arriva tra le crescenti
tensioni geopolitiche tra
Canberra e Pechino, che sono
state esacerbate quando il primo
ministro australiano Scott
Morrison ha chiesto un’indagine
indipendente sull’origine del
coronavirus lo scorso anno, una
mossa che ha ripetuto solo la
scorsa settimana. Dalla petizio-
ne originale di Morrison,
Pechino ha attuato una serie di
rappresaglie commerciali contro
le merci australiane tra cui car-
bone, vino e orzo, misure che
sono state descritte dall’ammini-
strazione del presidente Joe
Biden come “coercizione econo-
mica”.

Arrestato l’assessore alla Sicurezza di Voghera
Aveva avuto una lite con uno straniero rimasto ucciso con un colpo di pistola

Sardegna, il Wwf chiede la chiusura
delle centrali a carbone entro il 2025
Chiudere gli impianti di produzione di energia elettrica
alimentati a carbone entro il 2025, e decarbonizzare il
sistema energetico al 2050 in Sardegna, evitando nuovi
investimenti in combustibili fossili, è possibile e porta
molti posti di lavoro. Lo dimostra lo studio, realizzato
per conto del WWF dall’Università di Padova e dal
Politecnico di Milano, “Una valutazione socio-economi-
ca dello scenario rinnovabili per la Sardegna”. Lo studio
rileva anche che nuovi investimenti in combustibili fossi-
li potrebbero rallentare il processo di transizione ener-
getica dell’isola e rappresentare solo un costo per la
collettività. Date le caratteristiche geografiche, econo-
miche e infrastrutturali dell’Isola (geograficamente isola-
ta, con un potenziale interessante di sviluppo delle rin-
novabili) e considerata l’assenza di rete gas, l’Isola può
rappresentare un contesto particolare nel percorso di
decarbonizzazione nazionale. La Sardegna deve eman-

ciparsi dal carbone e dallo scarso sviluppo delle infra-
strutture energetiche e di trasporto, ed e’ fra le regioni
che più hanno potenziale di transitare direttamente ad
un sistema energetico in linea con le ambizioni comuni-
tarie al 2050, grazie all’ampio potenziale di fonti ener-
getiche rinnovabili e un parco infrastrutturale energeti-
co già obsoleto e pronto al rinnovamento.

Messina: raccolta abusiva di scommesse telematiche
Sequestrati 3,5 mln a società maltese
Sono stati sequestrati a Malta, dalla Guardia di Finanza
di Messina, beni per un ammontare pari a 3,5 milioni di
euro, di proprietà del legale rappresentante di una
società locale che aveva a Messina un'organizzazione
tramite cui effettuava la raccolta abusiva di scommesse
online, da cui aveva tratto ricavi, non dichiarati, per un
totale pari a 85 milioni di euro. Secondo quanto emer-
so dalle indagini, la società operava tramite appositi siti
web, collegati a marchi a cui l’Agenzia delle Dogane e
dei Monopoli aveva recapitato provvedimenti inibitori,
in base a concessioni rilasciate da Autorità estere, la cui
validità era nulla in Italia. 

in Breve
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Perfezionato il palmarès dei
premiati della tredicesima
edizione del Festival
Giornalisti del Mediterraneo,
in programma dall’1 al 4 set-
tembre 2021, come di consue-
to, nello scenario unico di
Otranto. Il Comitato scientifi-
co del Festival ha infatti ulti-
mato l’attribuzione dei premi
“Caravella del
Mediterraneo”, riconosci-
mento che rappresenta l’in-
crocio dei mari e delle cultu-
re del Mediterraneo e l’anima
stessa di Otranto, crocevia
millenario di scambi cultura-
li, religiosi e sociali tra
Oriente ed Occidente. E che
quest’anno verrà assegnato
nella serata del 4 settembre a
Francesca Fagnani, condut-
trice di “Belve” (Raidue);
Giuseppe De Bellis, direttore
di Sky Tg24; Sigfrido
Ranucci, conduttore di
“Report” (Raitre); Gaia
Tortora, vicedirettore TGLa7;
Nicola Gratteri, Procuratore
della Repubblica di
Catanzaro; Maria
Badalamenti, vittima di
mafia; Noemi Di Segni, presi-
dente della Comunità ebraica
italiana. Un Premio
“Caravella” alla memoria di
Dafne Caruana Galizia, la
giornalista e blogger uccisa
nel 2017 dalla mafia maltese

in un attentato dinamitardo:
sarà la sorella Corinne Vella
a ritirare il riconoscimento e
a dare testimonianza del
valore civile delle inchieste di
Dafne sugli intrecci tra
malaffare e politica. Nel
corso del Festival - nel pome-
riggio del 3 settembre - verrà
reso omaggio, alla presenza
di importanti autorità civili e

militari, alle vittime del nau-
fragio che il 28 marzo 1997
provocò la morte di 120 per-
sone a causa della collisione
della nave “Katër i Radës”,
nelle acque di Otranto, con
una corvetta della Marina
Militare italiana.  “Ospitiamo
con molto piacere anche que-
st’anno il Festival Giornalisti
del Mediterraneo, manifesta-

zione del Comune di Otranto
che chiude la stagione estiva
con la presenza di ospiti di
grande rilievo nazionale e
internazionale”, commenta il
sindaco di OtrantoPierpaolo
Cariddi. “Nonostante la pan-
demia da Covid-19 sia anco-
ra una realtà, avremo un pro-
gramma ricco e interessante,
sempre nel pieno rispetto
delle norme. Il bacino del
Mediterraneo, cui il Festival
ha sempre rivolto lo sguardo,
ha oggi più che mai bisogno
di attenzione e di forme di
cooperazione per mantenere
sempre aperto il dialogo fra i
Paesi che vi si affacciano. La
nostra Città da sempre rap-
presenta un ponte fra Oriente
e Occidente, e ciò è
tZestimoniato dalla nostra
cultura millenaria, dai nostri
tratti identitari e dalla nostra
storia”. “Siamo molto soddi-
sfatti per aver assicurato
anche quest’anno al nostro
Festival, nonostante le diffi-
coltà del periodo, un parterre
di grande prestigio”, aggiun-
ge Tommaso Forte, giornali-
sta ed event manager del
Festival. “Otranto e il
Salento, terre di dialogo e di
accoglienza, meritano di
essere al centro della scena
culturale e geopolitica per
una loro precisa vocazione”.

Premio alla memoria a Dafne Caruana Galizia, giornalista uccisa dalla mafia maltese

Festival Giornalisti del Mediterraneo 2021, i premiati
Riconoscimenti a Francesca Fagnani, Giuseppe De Bellis, Sigfrido Ranucci,
Gaia Tortora, Nicola Gratteri, Maria Badalamenti e Noemi di Segni

Con 29 sì, 5 no e 3 schede bianche 
la commissione parlamentare di
Vigilanza ha espresso parere favorevole

Rai: Marinella Soldi
è la nuova Presidente
La commissione parlamentare di Vigilanza Rai ha espresso parere
favorevole alla scelta di Marinella Soldi nel ruolo di presidente della
Rai con 29 sì, 5 no, 3 le schede bianche. Presenti 37 commissari su 40.
Maggioranza necessaria 27 voti. Marinella Soldi, quindi, ne ha presi
2 in più di quanti ne servissero.  “Fdi non ha partecipato alla votazio-
ne perché riteniamo una brutta pagina per la democrazia quanto
avvenuto: l’opposizione è fuori dal Cda Rai per la prima volta”, ha
detto al termine del voto il deputato di Fratelli d’Italia Federico
Mollicone, protestando contro l’impossibilità di fare una dichiarazio-
ne di voto: “Al di là della prassi - ha sottolineato - il presidente, visto
lo strappo che c’è stato, avrebbe potuto scegliere di fare un giro di
dichiarazioni prima del voto”.  “Anche in questo caso la Lega ha
dimostrato che il senso di responsabilità viene prima dell'attacca-
mento alle poltrone. Buon lavoro alla presidente Soldi. Ai nuovi ver-
tici Rai chiediamo attenzione alla qualità dei prodotti, valorizzazione
delle risorse interne, una proiezione internazionale anche grazie al
nuovo polo di Milano, senza mai rinunciare al racconto del nostro
meraviglioso territorio. Ora aspettiamo i vertici in Vigilanza per un
sereno e costruttivo confronto", è la dichiarazione dei parlamentari
della Lega in commissione di Vigilanza Rai Massimiliano Capitanio
(capogruppo), Giorgio Maria Bergesio, Dimitri Coin, Umberto
Fusco, Elena Maccanti, Simona Pergreffi, Leonardo Tarantino. "Il
voto espresso dalla commissione di Vigilanza Rai sul nome di
Marinella Soldi è molto importante e positivo. C’è la consapevolez-
za, condivisa, che con la sua presidenza la Rai possa intraprendere
quel percorso di rilancio sempre più necessario e urgente”. Così
Valeria Fedeli, capogruppo Pd in commissione di Vigilanza Rai.

Notti d’estate tra stelle, pianeti e le meraviglie della volta celeste
Fare turismo astronomico in Italia, alla scoperta dei tesori della nostra penisola e dei segreti del cielo stellato
Sono numerose le esperienze previste
per l’estate 2021 incentrate sulla scoper-
ta dei tesori nascosti e delle eccellenze
della nostra penisola, insieme alle
meraviglie presenti lassù, nel cielo stel-
lato. Il turismo astronomico, quale
forma di turismo culturale, sostenibile
e responsabile, si fonda proprio sulla
sinergia tra il desiderio di viaggiare e lo
stupore che scaturisce dall’osservazio-
ne delle stelle. Coloro che parteciperan-
no a queste esperienze saranno dunque
condotti in un viaggio alla scoperta
delle meraviglie del cielo stellato da
guide astronomiche esperte, usufruen-
do di strumentazione professionale.
Garantendo il rispetto delle norme di
sicurezza relative alla attuale situazio-
ne pandemica, le attività astroturistiche
potranno essere vissute in totale sereni-
tà all’aria aperta. Ma cosa significa dav-
vero fare turismo astronomico? Che
significato può avere la scoperta del
cielo stellato e dei suoi misteri? A cosa
può condurre la possibilità di osservare
quei meravigliosi oggetti celesti, fonti
di ispirazione, di meraviglia e di leg-
gende per le antiche civiltà, nella quoti-
dianità attuale? Viaggiare e riscoprire il
piacere dell’avvolgente abbraccio di un

cielo limpido, ammirare Giove e i suoi
satelliti galileiani insieme allo spettaco-
lo mozzafiato offerto degli anelli di
Saturno attraverso un telescopio, non
rappresentano solo delle occasioni
didattiche e formative da un punto di
vista culturale. Tali momenti sono
autentiche esperienze, le quali possono
divenire ricordi indelebili, che nascono
dalla sintesi dei termini “turismo”, per
quanto concerne la destinazione, e
“astronomia”, per tutto ciò che riguar-
da la volta celeste e gli oggetti che
saranno osservati dai partecipanti. La
Luna e gli spettacolari pianeti giganti
Giove e Saturno, magnifiche stelle dop-
pie e nebulose remote vanno a compor-
re ciò che si potrebbe definire come “la
grande storia dell’astronomia”: dalla
mitologia antica ai giorni nostri, attra-
versando i racconti che si celano dietro
alle costellazioni e agli asterismi, le
curiosità sui pianeti, sulle stelle e sugli
oggetti del profondo cielo a portata di
telescopio e le storie delle donne e degli
uomini che hanno disegnato quella
grande odissea per scoprire il nostro
posto nel cosmo. Questo è il racconto
narrato con passione e dedizione da
Fabrizio Marra, dalle sue collaboratrici

e dai suoi collaboratori dello staff della
Rete del Turismo Astronomico durante
le numerose attività previste in tutta
Italia. La volta celeste è fonte di costan-
te meraviglia e stupore, e racchiude sia
la nostra storia che quella dell’intero
universo. Tutto ciò è, purtroppo, seria-
mente minacciato dall’inquinamento
luminoso, che riduce drasticamente il
numero di stelle e di oggetti celesti che
si possono osservare dalle nostre abita-
zioni. Realizzare quale sia la portata
dell’impatto dell’inquinamento lumi-
noso sul cielo stellato può aiutarci a
comprendere quanto sia necessario
mobilitarsi affinché questo patrimonio
celeste venga tutelato e difeso. A tal
proposito, l’iniziativa concepita da
Fabrizio Marra non solo opera per svi-
luppare il turismo astronomico, o
astroturismo, nel nostro paese organiz-
zando eventi ed esperienze osservative
di stelle e pianeti. La Rete del Turismo
Astronomico ha infatti ideato una certi-
ficazione (“i cieli più belli d’Italia”) il
cui scopo è valorizzare le eccellenze
turistiche situate in contesti dove la
bassa percentuale di inquinamento
luminoso consente di godere di un
cielo stellato buio e limpido.

LE DATE E GLI EVENTI CONFERMATI
AstroTrekking a Dimaro Folgarida in
Val di Sole – Trentino
tutti i giovedì dal 1 luglio al 9 settembre
presso il Rifugio Albasini.
Grigliate Astronomiche al Castello di
Petroia – Umbria
venerdì 23 e venerdì 30 luglio;
martedì 10 agosto.
Weekend Sotto Le Stelle al Castello di
Gargonza – Toscana
sabato 24 e domenica 25 luglio.
“Le Stelle nel Bosco” al Bosco dei Sabini
– Lazio
mercoledì 28 luglio.
Pic-nic Sotto le Stelle al Centro
Polisportivo Mr Sanders – Lombardia
sabato 31 luglio.

“Ad un passo dalle stelle”: festival di
Astronomia a Dimaro Folgarida –
Trentino
da domenica 1 a venerdì 6 agosto.
Cene Sotto le Stelle a Belmond Castello
di Casole – Toscana
lunedì 2 agosto e venerdì 13 agosto.
Le Vigne di Roberto – Veneto
mercoledì 4 agosto.
“Dalle Mura a Marte”: cena con osser-
vazione astronomica al Castello di
Tabiano – Emilia Romagna
giovedì 5 agosto.
“Sotto le stelle di Capalbio” presso
l’Azienda Agricola il Ponte – Toscana
venerdì 6 agosto.
Cantina Le Cimate – Umbria
domenica 8 agosto.
Castello di Semivicoli – Abruzzo 
martedì 10 agosto.
Casale di Martignano – Lazio
martedì 10 agosto.
Park Hotel Villa Grazioli – Lazio
giovedì 12 agosto.
Castello di Potentino – Toscana
venerdì 20, sabato 21 e domenica 22
agosto.
“Sulle spiagge dell’oceano cosmico”
presso Osteria Tancia – Lazio
domenica 22 agosto.
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I militari del Comando Provinciale
della Guardia di Finanza di Reggio
Calabria hanno eseguito, in data
odierna, un’ordinanza di applicazio-
ne della misura cautelare personale
coercitiva degli arresti domiciliari nei
confronti di 2 agenti della Polizia
Locale di Reggio Calabria e della
misura cautelare personale interditti-
va della sospensione dall’esercizio
del pubblico ufficio rivestito per la
durata di dodici mesi nei confronti di
altri 7 agenti, nonché sottoposto alla
misura cautelare reale del sequestro
preventivo una depositeria giudizia-
ria autorizzata, iscritta all’Albo
Prefettizio, per i reati di concussione,
induzione indebita a dare o promet-
tere utilità, falso ideologico e violen-
za privata. Le investigazioni, esegui-
te dalla Compagnia Reggio Calabria
e coordinate dalla locale Procura
della Repubblica, diretta dal
Procuratore Dott. Giovanni
Bombardieri, sono scaturite dalla
denuncia presentata ad ottobre 2020
da un cittadino extra–comunitario,
venditore ambulante munito di rego-
lare licenza, che aveva rappresentato
di aver subìto un furto della merce
che esponeva in vendita, da parte di
due soggetti ignoti, poi risultati esse-
re due agenti di Polizia Locale (A.M.
– cl. ’78 e C.G. – cl.’75), odierni arre-
stati, senza la redazione e il rilascio di
alcun verbale di sequestro ammini-
strativo o di contestazione. Le attività
investigative preliminari hanno con-
sentito di appurare, anche tramite
l’acquisizione e l’analisi di video-
registrazioni, la veridicità di quanto
denunciato dall’ambulante: lo stesso,
infatti, era stato, a tutti gli effetti, vit-
tima di un’ingiustificata appropria-
zione della merce esposta da parte di
due pubblici ufficiali, in abuso della
loro qualità, nonostante l’esibizione
della licenza autorizzatoria, la quale,
visionata dagli indagati, veniva lan-
ciata in direzione dell’extra–comuni-
tario, senza la restituzione della
merce indebitamente appresa. Da un
successivo sviluppo dei primi input
investigativi, sotto il coordinamento
del Procuratore Aggiunto Dott.
Gerardo Dominijanni e sotto la dire-
zione del Sostituto Procuratore della
Repubblica Dott.ssa Alessia
Giorgianni, le fiamme gialle reggine

hanno rilevato come diversi altri
appartenenti alla Polizia Locale del
capoluogo reggino (F.D. – cl. ’63, C.V.
– cl. ’71, S.C. – cl. 67, C.M. – cl. ’78,
F.U.F. – cl. ’71, M.G. – cl. ’71 e C.P. –
cl. ’77) sottraessero sistematicamente,
nell’ambito degli ordinari servizi
finalizzati al contrasto dell’abusivi-
smo commerciale, la merce esposta
per la vendita da ambulanti di origi-
ni extra-comunitarie, senza provve-
dere alla redazione e al rilascio di
verbali di sequestro amministrativo o
di altri atti, ma procedendo alla suc-
cessiva pubblicazione, sull’Albo
Pretorio del Comune, di verbali di
rinvenimento di merce redatti nei
confronti di soggetti ignoti. E’ stato
possibile, altresì, constatare come
due poliziotti locali reggini, sottopo-
sti ai domiciliari (A.M. – cl. ’78 e C.G.
– cl. ’75) avessero messo in piedi un
sodalizio finalizzato alla ricerca di
veicoli da rottamare, acquisire o can-
nibalizzare, unitamente a tre soggetti
(S.B. – cl. ’74, I.A.D. – cl. ’94 e S.D.F. –
cl. ’75) a cui sono riconducibili due
imprese operanti nel settore del soc-
corso e della rimozione di veicoli,
una delle quali è una depositeria giu-
diziaria autorizzata - oggi sottoposta
a sequestro - con l’intento di trarne
dei guadagni illeciti. In particolare, i
due pubblici ufficiali, trovate sulla
pubblica via autovetture sprovviste
della necessaria copertura assicurati-
va, anziché procedere alla contesta-
zione delle violazioni del caso o alle
operazioni di sequestro amministra-
tivo, inducevano i proprietari dei vei-

coli ad affidare gli automezzi in que-
stione ai rappresentanti di una delle
due imprese, a turno, dietro la minac-
cia dell’irrogazione di salate sanzioni
pecuniarie e a fronte della mancata
contestazione delle violazioni. Questi
ultimi, in accordo con i due agenti di
Polizia Locale, dietro il pagamento di
un corrispettivo di denaro in contan-
ti, procedevano, successivamente,
alle operazioni di rimozione e di rot-
tamazione. Da tali modalità operati-
ve, indebitamente, traevano vantag-
gio economico le due imprese: l’una,
autorizzata, i cui gestori operavano
nelle vesti di incaricati di pubblico
servizio, praticando prezzi di gran
lunga superiori a quelli previsti dalla
convenzione con il Comune, e omet-
tendo, integralmente, di versare una
percentuale degli indebiti introiti a
titolo di canone concessorio (non esi-
stendo alcuna verbalizzazione delle
contravvenzioni rilevate dai pubblici
ufficiali), e l’altra, in totale assenza di
qualsivoglia legittimazione a interve-
nire in rimozione di veicoli per conto
del Comune di Reggio Calabria,
riconducibile a un soggetto definiti-
vamente condannato per associazio-
ne mafiosa. In altri casi si è persino
accertato come i due agenti in argo-
mento sponsorizzassero le imprese
operanti coinvolte nel disegno crimi-
noso, prospettando vantaggi e conve-
nienze di vario genere anche quando
i contravventori di turno riferivano
di conoscere già dei conducenti di
carroattrezzi di propria fiducia. Il
risultato di tali condotte, grazie

anche al potere deterrente delle
ingenti sanzioni amministrative pro-
spettate, era il maturato convinci-
mento dei cittadini ad affidarsi alle
imprese facenti capo agli indagati.
Un espediente a cui facevano ricorso
i due agenti di Polizia Locale era
quello di preavvisare i referenti delle
imprese di rimozione di veicoli, indi-
cando loro, preventivamente, il
luogo delle operazioni, in modo che
al momento della loro attivazione, gli
stessi potessero repentinamente
giungervi. Tale meccanismo, infatti,
costringeva i contravventori di turno
a versare, in ogni caso, la somma pre-
vista per il “diritto di chiamata”, la
quale è dovuta anche se la rimozione
non viene eseguita purché il carroat-
trezzi giunga entro venti minuti dalla
chiamata. In diverse occasioni, gli
indagati discutevano del valore di
mercato di determinate autovetture,
individuate nel corso dei loro “inter-
venti”: i pubblici ufficiali, addirittu-
ra, richiedevano ai referenti delle
imprese di rimozione di veicoli se i
mezzi fossero di loro gradimento, in
modo da decidere, in base alla rispo-
sta ricevuta, se procedere effettiva-
mente al sequestro amministrativo o
meno; di conseguenza, laddove non
vi fosse interesse, si procedeva solo
in un secondo momento con le obbli-
gatorie verbalizzazioni del caso.
L’interesse in questione è risultato
talvolta essere circoscritto a singole
componenti degli autoveicoli, ali-
mentando un vero e proprio business
sui pezzi di ricambio: alcuni veicoli,

difatti, sono stati concretamente can-
nibalizzati, con asportazione, presso
officine “di fiducia” degli indagati, di
pezzi da applicare ad autovetture
loro o di amici. Laddove, invece, i
due agenti della Polizia Locale si ren-
devano conto del fatto che i veicoli
sanzionabili fossero riferibili a fami-
liari di loro colleghi, si adoperavano
per riferire la circostanza a questi
ultimi, così da evitare di procedere
con la verbalizzazione. In un caso,
uno degli indagati ha invitato espres-
samente il proprio interlocutore (uno
dei titolari di fatto della depositeria
giudiziaria autorizzata) a spostare un
furgone, cosicché lo stesso non potes-
se essere visto da un suo superiore,
con cui in quel frangente era impattu-
gliato. Il timore dell’indagato era
quello che il superiore presente
avrebbe proceduto a elevare le conte-
stazioni e operare il sequestro del
mezzo. Per quanto sopra, il G.I.P. del
Tribunale di Reggio Calabria,
Dott.ssa Vincenza Bellini, su richiesta
della locale Procura della
Repubblica, ha emesso un’ordinanza
di applicazione della misura cautela-
re personale coercitiva degli arresti
domiciliari nei confronti di 2 agenti
di Polizia Locale (A.M. e C.G.) della
misura cautelare personale interditti-
va della sospensione dall’esercizio
del pubblico ufficio rivestito per la
durata di dodici mesi nei confronti di
altri 7 agenti (F.D., C.V., S.C., C.M.,
F.U.F., M.G. e C.P.) e della misura
cautelare reale del sequestro preven-
tivo nei confronti di una delle impre-
se operanti con i pubblici ufficiali
indagati. Al provvedimento cautela-
re in parola è stata data esecuzione,
nella mattinata odierna, da parte
delle fiamme gialle reggine, che
hanno anche proceduto anche all’ef-
fettuazione di perquisizioni presso i
luoghi rientranti nella disponibilità
degli indagati. L’operazione in argo-
mento evidenzia la sempre elevata
attenzione della Guardia di Finanza
nei confronti delle condotte compro-
mettenti il buon andamento della
Pubblica Amministrazione, con par-
ticolare riguardo ai casi in cui dei
pubblici ufficiali utilizzano i poteri
agli stessi conferiti dalla legge per
procurare dei vantaggi indebiti a sé
e/o ad altri. 

Reggio Calabria, nei guai 9 agenti di Polizia Locale
Pesanti le accuse: concussione, induzione indebita a dare o promettere utilità, falso ideologico e violenza privata
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Acea Energia ha fatto la scelta di tutelare
l’ambiente, ridurre le emissioni di anidri-
de carbonica e favorire la transizione
energetica. Questo obiettivo ha portato
Acea Energia a essere sempre più green e,
oggi, può dirsi realmente 100% sostenibi-
le. Una commodity a impatto zero da pre-
sentare al pubblico grazie anche a due
testimonial di eccezione e al nuovo con-
corso di Acea Energia: “Una vincita che
farà ECO”. Per quanto riguarda la Luce
100% green, l’energia elettrica fornita è
attestata da “Garanzia d’Origine” ossia
dalla certificazione elettronica che attesta
l’origine rinnovabile delle fonti utilizzate
per la produzione di energia elettrica.
Invece, per quanto riguarda il Gas, la
soluzione è lo 0% di CO2 con compensa-
zione delle emissioni di anidride carboni-
ca. Grazie all’acquisto di crediti di carbo-
nio certificato (VER: Verified Emission
Reduction) che consentono la riduzione
delle emissioni di gas nell’atmosfera gra-
zie al sostegno di progetti internazionali e
aiutano ad essere competitivi per il rag-
giungimento degli Obiettivi di Sviluppo
Sostenibile promossi dalle Nazioni Unite.
I progetti ai quali partecipa Acea Energia,

in Perù e in India, permettono, infatti, di
compensare le emissioni di CO2, per esse-
re dalla parte dell’ambiente al 100%.
REDD+ Tambopata National Reserve in
Perù è il progetto che opera in Perù, nella
riserva Tambopata-Bahuaja a Madre de
Dios. Grazie all’intervento contro la defo-
restazione le emissioni verranno ridotte
di oltre 4,2 milioni di tonnellate di CO2
entro il 2021. 300MW Hydropower è,
invece, il progetto attivo in India, con
obiettivo di realizzare una centrale idroe-

lettrica ad acqua per dare energia rinno-
vabile alle comunità locali. Per dare spa-
zio alla scelta di Acea Energia è stata stu-
diata e realizzata una campagna di comu-
nicazione che prevede 1.300 spot radio
oltre a uscite sui quotidiani, in televisione
e una video strategy ad hoc che prevede
oltre 27 milioni di visualizzazioni. I testi-
monial di questa campagna sono l’irresi-
stibile Frank Matano ed Emanuela
Fanelli. La coppia racconterà, come solo
loro sanno fare, la semplicità di rispettare
l’ambiente grazie alle soluzioni ECO di
Acea Energia. Acea Energia ha  lanciato
anche un nuovo concorso: “Una vincita
che farà ECO” con in palio due Fiat 500
Passion Cabrio 100% elettriche. Per le
nuove offerte sottoscritte è valido fino al
31 luglio mentre, per chi è già cliente, è
possibile partecipare a patto che sia stata
sottoscritta un’offerta prima del 6 giugno
del 2021, per partecipare al concorso c’è
tempo fino al 31 ottobre 2021 per inserire
i tuoi dati e attendere l’estrazione fortuna-
ta. Il concorso è dedicato a tutti coloro che
scelgono una tra le offerte luce e/o gas
100% ECO e che vogliono promuovere
uno sviluppo realmente sostenibile.

Sempre più green guardando alla tutela ambientale riducendo
le emissioni di anidride carbonica e favorire la transizione energetica

Acea energia verso
il 100% ecocompatibile

Sono diversi anni ormai che si
sente parlare di un possibile
passaggio al mercato libero per
tutti gli italiani, ma tra proroghe
e slittamenti ancora non c’è stata
l’abolizione del mercato tutelato
per i privati. Nel nostro articolo
andiamo ad analizzare l’inci-
denza dei contratti nel mercato
libero nelle diverse province con
particolare interesse per la pro-
vincia di Roma. Cos'è il mercato
libero dell'energia? Il mercato
libero dell'energia è frutto di
una serie di liberalizzazioni nel settore energetico, iniziate negli
anni ‘90, che hanno avuto il loro culmine il 4 Agosto 2017 con l'ap-
provazione della legge n.124 “Legge annuale per il mercato e la
concorrenza”. Questa stabiliva il passaggio definitivo al mercato
libero inizialmente per il 1° luglio 2019 ma, successive proroghe,
hanno fissato la fine del mercato a maggior tutela per i clienti pri-
vati il 1° gennaio 2023. Ma qual’è la differenza tra mercato libero
e tutelato? Mentre nel mercato tutelato è lo stato, tramite
l’Autorità Arera, a negoziare trimestralmente il prezzo dell’ener-
gia, nel mercato libero sta all’utente finale negoziare il miglior
prezzo per luce e gas con i diversi provider. Cosa succede per chi
non avrà un contratto sul mercato libero entro il 2023? ARERA,
l’autorità per l'energia, ha prontamente tranquillizzato tutti i cit-
tadini affermando che per coloro i quali non saranno in possesso
di un contratto energia sul mercato libero all'inizio del 2023 sarà
garantito il servizio, senza alcuna interruzione, durante un ulte-
riore periodo indicato per l'attivazione di un contratto. Quali
saranno le conseguenze del libero mercato? Le conseguenze di
questa manovra sono facilmente prevedibili dato che il passaggio
al mercato libero è già iniziato e in alcune regioni del centro nord
il 70% delle utenze è già sul nuovo mercato. I cittadini potendo
scegliere la migliore offerta energetica saranno spinti ad optare
per tariffe sempre più convenienti, facendo incrementare la con-
correnza tra i molti provider del mercato. Come accaduto nel
mercato della telefonia, dove l'avvento di Iliad e dei nuovi opera-
tori MVNO hanno fatto crollare i prezzi degli abbonamenti inter-
net Mobile, così il risparmio per gli italiani, selezionando la giusta
offerta energetica, potrà essere anche di diverse centinaia di euro
all’anno. Ovviamente non è tutto oro quello che luccica e la volon-
tà di accaparrarsi gli ultimi clienti ancora nel mercato a maggior
tutela porterà i provider ad estenuanti campagne pubblicitarie e
telefoniche che ci dovremo sorbire nei prossimi mesi. Come sta
andando il passaggio a livello nazionale? Il numero di clienti nel
mercato libero ha superato i 16 milioni di utenti contro un
ammontare totale di 29 milioni di punti attivi. Questo significa
che circa il 56% degli italiani è già entrato nel mercato libero ma il
passaggio delle province d'Italia procede a velocità molto diverse.
Mentre nel centro nord il passaggio al mercato libero ha superato
il 50% delle utenze con le province di Terni, Modena e Biella che
ad inizio 2021 avevano una percentuale di clienti nel mercato libe-
ro pari a circa il 70%, il sud e le isole arrancano nel passaggio al
nuovo mercato. Basti pensare che le tre province con meno per-
centuale di clienti nel mercato libero si trovano tutte in Sardegna
con Sud Sardegna, Cagliari e Nuoro che hanno una percentuale di
clienti nel nuovo mercato energetico che si aggira intorno al 40%.
Andando a vedere l'incremento numerico delle utenze nel merca-
to libero a livello nazionale, dal gennaio 2019 al gennaio 2021, è
aumentato di quasi 3 milioni di unità facendo registrare i maggio-
ri incrementi percentuali nelle province di Trieste (44,38%),
Sondrio (36,90%) e Belluno (35,19%). Come procede il passaggio
al mercato libero nella provincia di Roma? La regione Lazio è la
dodicesima per percentuale di impianti attivi mercato libero e fa
registrare un valore del 0,55% di utenze già passate al nuovo regi-
me. L'ammontare di impianti attivi totale è di 1522409 contro un
ammontare di impianti nel mercato libero pari a 831620. Nella
provincia di Roma la percentuale di utenti nel mercato libero è
pari al 54,79% per un totale di “Punti attivi” nel mercato libero di
1.104.359 unità. L’incremento delle utenze tra il 2019 e il 2021 è
stato del 13,95% con un ammontare di nuovi contratti nel merca-
to libero di 135.211 utenze. Questo ha portato all’inizio dell’anno
a far posizionare la provincia di Roma in 59° posizione nella clas-
sifica delle province con maggior percentuale di utenze nel nuovo
mercato rispetto al totale dei punti attivi. 

Passaggio al mercato
libero dell’energia
Roma a metà classifica
tra le province italiane

Aveva messo in piedi un’attività
illegale su vasta scala, specializ-
zata nella contraffazione di
documenti per consentire ai cit-
tadini stranieri di ottenere il per-
messo di soggiorno, il 42enne, di
nazionalità bengalese, rintraccia-
to e denunciato dalla Polizia
Locale di Roma Capitale, I
Gruppo Centro "ex Prati", a
seguito di un'articolata attività di
indagine sul falso documentale
coordinata dalla Procura della
Repubblica di Roma. Diverse le
accuse nei suoi confronti, dal
falso materiale alla truffa. Altre
due persone sono state denun-

ciate per concorso nei reati conte-
stati. K.M.R.K., servendosi di
alcune agenzie di servizi e con-
sulenza da lui gestite, rilasciava
documenti e contratti di affitto

contraffatti a cittadini di varie
nazionalità, permettendo così di
fargli ottenere un regolare per-
messo di soggiorno, sulla base di
residenze anagrafiche fittizie,
rendendoli di fatto irreperibili.
Le indagini sono scattate nel
mese di marzo di quest'anno,
quando un' impiegata dell'ana-
grafe del I Municipio, di fronte
alla richiesta di residenza di due
cittadini di nazionalità irachena,
si è accorta di alcune anomalie
sui documenti da loro esibiti.
Ricevuta la segnalazione del
fatto, gli agenti di via del Falco,
diretti dalla Dott.ssa Donatella
Scafati, hanno dato immediata-
mente avvio all'attività investiga-
tiva, seguita dall'esecuzione di
perquisizioni presso l'abitazione
e negli uffici dell'indagato, dislo-
cati in zona Prati e nelle aree cir-
costanti la stazione Termini, che
hanno permesso di acquisire una
notevole quantità di materiale,
tutto posto sotto sequestro: com-
puter, apparecchiature informa-
tiche e documenti vari legati

all'attività illecita. In uno dei casi
scoperti dagli operanti, alcuni
cittadini stranieri risultavano
risiedere in un appartamento nel
quartiere Prati, il tutto all'insapu-
ta dei legittimi intestatari, ai
quali era stata perfino cancellata
la residenza anagrafica in modo
fraudolento, per consentire alle
persone richiedenti di ottenere la
residenza. Altre irregolarità
poste in essere dall’uomo riguar-
davano la falsificazione di con-
tratti di locazione, nei quali, i
proprietari di immobili, con
regolari inquilini, si vedevano
inserite delle clausole, a loro
insaputa, che permettevano il
subentro di altri individui.
Quanto rinvenuto è tuttora
oggetto di verifiche da parte dei
caschi bianchi, al fine di accertare
ulteriori responsabilità del titola-
re delle agenzie e di altre perso-
ne, coinvolte a vario titolo, nelle
attività illegali messe in atto in
materia di favoreggiamento del-
l’immigrazione clandestina. Al
momento sono oltre una cin-
quantina i cittadini stranieri,
alcuni già denunciati, che sono
stati individuati tra coloro che si
sono avvalsi dei servizi offerti
dal 42enne, ma al termine degli
accertamenti, ancora in corso,
questo numero sarebbe destina-
to ad aumentare. Nei loro con-
fronti, la cui posizione resta al
vaglio, è partita la segnalazione
all'Ufficio Immigrazione della
Questura di Roma. 

Oltre 50 stranieri con documenti falsi
Blitz della Polizia di Roma Capitale
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Peppe Servillo, Javier Girotto
e Natalio Mangalavite in “L’anno che verrà”
Concerto-spettacolo
dedicato a Lucio Dalla

Il Teatro Marconi di Roma si
appresta ad ospitare “Rita, un
genio con lo zucchero filato in
testa” di e con Valentina Olla e
Sabrina Pellegrino, uno spetta-
colo prodotto da Uao
Spettacoli su Rita Levi
Montalcini, neurologa, accade-
mica e senatrice a vita italiana,
Premio Nobel per la medicina
nel 1986. L’appuntamento è
previsto per domenica 25
luglio alle ore 21. “Sono molto
felice di portare a Roma questo
spettacolo che ha debuttato a
gennaio 2020, quindi prima che
tutto iniziasse: riprenderlo in
mano, affrontare gli argomenti
che tratta,  con la speranza che
infonde negli animi, e con una
serie di chiavi di lettura che for-
nisce per quelle che sono le
umane vicende, mi ha emozio-
nato tantissimo e mi auguro di
trasferire queste emozioni agli
spettatori, e soprattutto ai
ragazzi; spero, infatti, ci sia un
pubblico anche di giovani per-
ché sono convinta possa essere
uno stimolo per loro, ma anche
per le donne, o per tutti coloro
che in questo momento hanno
un accesso difficile al mondo
del lavoro e al mondo della cul-
tura. – spiega Valentina Olla. –
E’ uno spettacolo al quale
tengo tantissimo e spero di ren-
dere onore ad un personaggio
che ci dà una serie di spunti su
quello che significa essere una

grande persona”. Una giovane
autrice, nella fattispecie la Olla,
sta scrivendo, appunto, uno
spettacolo sulla vita di Rita
Levi Montalcini, un’impresa
quasi impossibile apparente-
mente: nulla sembra essere
abbastanza intelligente, le
parole diventano banali di
fronte alla grandezza di una
mente così elevata; la scrittrice
inizia così un percorso di fanta-
sia a ritroso nel tempo nella
vita della scienziata dall’
“anima imprendibile”, entran-
do con l’immaginazione nei
panni della madre, della sorella
e di Rita stessa da ragazza. La
vita e i pensieri della scrittrice
cominciano un po' per volta ad
intrecciarsi con quelli della
scienziata, a volte in sintonia, a
volte assolutamente agli oppo-
sti, in un monologo surreale a
più voci, nel quale intervengo-
no un giornalista impertinente
interpretato da Marco
D’Angelo e la musica di un pia-
noforte. L’ironia dell’autrice e
la saggezza della scienziata,
attraversano 100 anni di storia,
per ritrovarsi alla fine a parlare
tra loro come due vere amiche.

Ed è proprio da questo incon-
tro di fantasia, che germoglia il
coraggio della scrittrice di ini-
ziare a scrivere il suo spettaco-
lo, perché come le ha suggerito
la sua “amica” Rita, “nella vita
bisogna osare, mai rassegnarsi
o arrendersi. Bisogna tenere lo
sguardo verso la luce… e le
ombre poi ti cadranno alle spal-
le”. Rita Levi Montalcini è quel-
la giovane donna ebrea che rie-
sce a superare le assurdità delle
leggi razziali, le atrocità della
guerra, la discriminazione di
genere, è riuscita a vincere tutte
queste sfide attraverso un seco-
lo di incredibile storia persona-
le che merita di essere cono-
sciuta. La direzione musicale
dello spettacolo è affidata al
Maestro Claudio Junior Belli, la
consulenza musicale a Stefano
Volpes. Le scene ed i costumi
sono di Graziella Pera. Il dise-
gno luci è di Marco Laudando,
mentre l’aiuto regia è affidata a
Simone Fabiani. Le coreografie
sono di Valentina Varone, la
fonica di Marco De Angelis.
Progettazione video di
MDesign. Si ricorda che l’even-
to è organizzato nel totale
rispetto delle norme anti
Covid-19; per info e prenota-
zioni è possibile chiamare i
numeri 06.5943554 -
333.5001699 o mandare una
mail all’indirizzo info@teatro-
marconi.it.

Valentina Olla al Teatro Marconi 
Porta in scena lo spettacolo sul genio di Rita Levi Montalcini 

L’anno che verrà, Omaggio a
Lucio Dalla è il titolo della
serata che la voce di Peppe
Servillo insieme a Javier
Girotto (sax soprano e barito-
no) e Natalio Mangalavite
(pianoforte, tastiere e voce)
offrirà al pubblico del Parco
Milvio venerdì 23 luglio alle
21.00 (Via Capoprati, sulla
banchina della riva destra del
Tevere nel tratto tra Piazzale
Ponte Milvio e Ponte Duca
d’Aosta). L’anno che verrà è
un viaggio attraverso i capo-
lavori di uno dei maestri
della musica italiana di tutti i
tempi, Lucio Dalla.Servillo,
Girotto e Mangalavite non
potevano scegliere titolo più
consono: visto quello che
abbiamo passato nell’ultimo
anno, i tre musicisti vogliono
augurarci davvero che “sarà
tre volte Natale e festa tutto
l’anno”, come recita la cele-
berrima canzone di Dalla. I
tre protagonisti di quest’in-
contro con Dalla provengono
da culture musicali diverse,
ricche e versatili, e ognuno di
loro si contraddistingue per
estro e capacità interpretati-
ve.
L’intesa tra personalità così
variegate e fortemente carat-
terizzate si è affinata nel corso
di ripetute collaborazioni, che
ci hanno fatto apprezzare il
loro modo di applicare l’im-
provvisazione, elementi jazz e
ricercatezze varie alle musi-
che di volta in volta eseguite.
Tutto questo si esprime in
incastri musicali sempre per-
fetti. La loro collaborazione
pluriennale vive anche della
voglia di inventare insieme
nuove storie, ispirandosi alle
loro passioni musicali, ma
anche letterarie e – perché no?
- calcistiche: per esempio, la
loro passione per il calcio si è
espressa in “Fùtbol”, che è il
racconto in musica della leg-
gendaria finale della Coppa
del Mondo del 1950, vinta dal
piccolo Uruguay contro il
Brasile. Così loro stessi pre-
sentano questo concerto-spet-
tacolo: “L'anno che verrà sem-
brava il titolo più indicato,
visto l'anno che abbiamo pas-
sato e ci auguriamo davvero
che ... sarà tre volte Natale e
festa tutto l’anno! Lucio Dalla
sapeva indagare il futuro con
le sue canzoni da profeta e per
questo ci avviamo con la lam-
pada a ripercorrerle, canzoni
antiche come la terra, ma con
dentro un motore che guarda
il domani. Dalla ha sempre
intercettato il comune sentire,
traducendolo in forma poeti-
ca e popolare, e le sue grandi
doti di interprete hanno con-
tribuito non poco a ciò. A noi,
il tentativo di rileggere i suoi

brani tenendo conto di tutto
questo, sperando di indagare
e ritrovare nella sua scrittura
la capacità di fare della canzo-
ne un segnale imprescindibile
del nostro cercare la vita, del
fare poesia”. La fama del
casertano Peppe Servillo è
legata inizialmente al suo
ruolo di frontman degli Avion
Travel, poi ha avuto tante
esperienze musicali, teatrali e
cinematografiche, sempre con
grande successo; l’argentino

Natalio Mangalavite è stato
una solida spalla per jazzisti
come Paolo Fresu e Horacio
‘El Negro’ Hernandez, oltre
che per Ornella Vanoni;
Javier Girotto, anch’egli
argentino, deve la propria
fortuna in Italia al successo
del suo gruppo Aires Tango
oltre che alle collaborazioni
con i principali jazzisti di casa
nostra, tra cui Enrico Rava,
Fabrizio Bosso, Paolo Fresu,
Gianluca Petrella e tanti altri.

le chiusure dovute alla pande-
mia da Covid-19. Inaugurata il
29 ottobre 2020, la mostra è stata
sospesa due volte (dal 5 novem-
bre al 3 febbraio e dal 13 marzo
al 26 aprile) e ha conosciuto tre
proroghe che hanno consentito
non solo di recuperare tutti i
giorni di chiusura, ma di esten-
dere ulteriormente la durata di
un mese rispetto al calendario
originale, per permettere l’af-
fluenza di quanti più visitatori
possibili. Questo grazie a un
importante impegno corale da
parte delle istituzioni coinvolte
e al continuo sostegno del main
sponsor Eni e dei main partner
Gucci e Intesa Sanpaolo. Dal 29
ottobre 2020 non si è mai spenta
l’installazione Corpo di
Fabbrica di Norma Jeane quale
simbolo di tenace resistenza: al
calare del buio e fino all’alba, le
arcate di Palazzo delle
Esposizioni hanno sempre pul-
sato di luce seguendo in tempo
reale la frequenza e l’intensità
del respiro dell’artista attraver-
so un dispositivo a distanza.
"Fuori" i numeri, le attività digi-
tali – Anche durante i periodi di
sospensione, la mostra è rimasta
sempre “aperta” sul sito di
Quadriennale e sui canali social
di Quadriennale e Palazzo delle
Esposizioni. Il seguito della
pagina Facebook è stato costan-
te: +30% di interazioni durante
il periodo di apertura della
mostra, oltre 3 milioni di utenti
unici raggiunti e oltre 2 milioni
di impressions ai post pubblica-
ti. Il profilo Instagram ha regi-
strato una crescita esponenziale
di follower, segnando +300%
nell’ultimo anno (da 4.000 a
oltre 13.000), con un totale di
oltre 2,5 milioni di utenti unici
raggiunti e oltre 200.000 tra ‘mi
piace’ e commenti. Nel corso
dell’apertura della mostra sono
state proposte numerose rubri-
che, producendo oltre 250 con-
tenuti tra immagini, video, testi
e podcast, fra cui spicca Partita
doppia, progetto a cura dello
story teller Luca Scarlini che, in
42 video, ha messo in dialogo le
opere e le ricerche artistiche pre-
sentate in mostra con il reperto-
rio dell’Archivio storico della
Quadriennale di Roma. I social
media di Palazzo delle
Esposizioni hanno condiviso e
dato diffusione a tutte le inizia-
tive di "Fuori" - Quadriennale
contribuendo alle interazioni
dei canali di Quadriennale e alla
diffusione dei contenuti della
mostra. Uno speciale tour a
360°, realizzato in collaborazio-
ne con il Ministero degli Affari
Esteri e della Cooperazione

Internazionale, ha sempre per-
messo e continuerà a permettere
agli utenti la visita virtuale della
mostra. "Fuori" i numeri, i pro-
getti speciali e le attività collate-
rali – 43 artiste e artisti, in mag-
gior parte donne, di cui 29 alla
loro prima partecipazione alla
Quadriennale, 14 under 35, 15
stabilmente all’estero. Oltre 300
le opere, con 18 nuove produ-
zioni, su 4.000 mq di Palazzo
delle Esposizioni, suddiviso in
35 sale dall’allestimento di
Alessandro Bava. Questi i
numeri dei contenuti culturali
della mostra, preparata in tre
anni. La Quadriennale d’arte
20220 "Fuori" ha proposto una
rilettura dell’arte italiana a par-
tire dagli anni Sessanta ad oggi,
con uno sguardo alle ricerche
attuali e a una serie di percorsi
transgenerazionali che esplora-
no posizioni ancora poco pre-
senti nelle narrazioni canoniche
dell’arte italiana, dando spazio e
rilevanza alla complessità di
alcune poetiche, di posizioni al
confine tra diverse discipline. Il
catalogo Treccani, 679 pagine in
italiano e in inglese, ripercorre
la genesi della mostra attraverso
uno strumento che si configura
come una vera e propria antolo-
gia sull’arte italiana per il nuovo
millennio. Il volume comprende
saggi di critici, storici dell’arte,
artisti per un’indagine sulle
energie presenti oggi nella cul-
tura visiva del nostro Paese e un
quadro delle principali linee di
ricerca. Tre i progetti speciali,
realizzati con MIC, MAECI,
Banca d’Italia: la mostra
Domani Qui Oggi a cura di
Ilaria Gianni, esito conclusivo
del Premio AccadeMibact, di
ricognizione sugli artisti italiani
under 28 che studiano o si sono
formati in una Accademia di
Belle Arti, promosso dalla
Direzione Generale Creatività
Contemporanea; il progetto
inedito di promozione e docu-
mentazione audiovideo della
mostra a livello internazionale
da parte di MAECI; l’apertura
straordinaria del Bal Tic-Tac, il
locale futurista in via Milano
decorato da Giacomo Balla, gra-
zie alla collaborazione con la
Banca d’Italia. Molte le iniziati-
ve per e con la Quadriennale.
Tra queste, l’Associazione
Giovani Collezionisti, attraver-
so l’istituzione del “Premio
Giovani Collezionisti
Quadriennale”, ha acquistato
l’opera Incontri in luoghi stra-
ordinari di Giulia Crispiani
(Ancona, 1989) per donarla al
MAXXI - Museo nazionale
delle arti del XXI secolo. La
Sovrintendenza Capitolina ai
Beni Culturali di Roma
Capitale ha coprodotto con
Quadriennale la mostra “La
Signora dell’arte”, a cura di
Ludovico Pratesi, dedicata alla
figura della mecenate Bianca
Attolico. Le mostre di Palazzo
delle Esposizioni sono pro-
mosse da Roma Culture. 

laVocegiovedì 22 luglio 20218 • Roma

Si è conclusa, domenica 18
luglio 2021, la Quadriennale
d’arte 2020 "Fuori", aperta a
Palazzo delle Esposizioni lo
scorso 30 ottobre. Curata da
Sarah Cosulich e Stefano
Collicelli Cagol, l’esposizione di
arte italiana contemporanea,
promossa e organizzata da
Fondazione La Quadriennale di
Roma e Azienda Speciale
Palaexpo, ha avuto come par-
tner istituzionali il Ministero
della Cultura, attraverso la
Direzione Generale Creatività
Contemporanea, e Roma
Capitale, attraverso
l’Assessorato alla Crescita
Culturale. "Fuori" i numeri, i
visitatori, le proroghe - Con una
media di 270,5 visitatori al gior-
no, per un totale di 28.132 pre-
senze e 104 giorni di apertura, la
mostra rappresenta uno dei più
significativi eventi culturali che
si sono svolti in Italia, malgrado
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Da “Lella” a “Non ammazzate Anna”
ovvero un recital dedicato alla figura uni-
versale della donna , ma soprattutto a
tutte le donne a cui spesso non siamo mai
sufficientemente riconoscenti. Con que-
sta bellissima premessa e nell’ambito
delle iniziative promosse da “Idee in iti-
nere" in collaborazione con l’Arena
Palma in quel di Trevignano Romano
(Viale G. Garibaldi 48), ecco dunque
Edoardo De Angelis salire sul palco saba-
to sera per presentare “Anna ha visto la
luna”, un recital che raccoglie storie
d'amore e di vita dedicate a tutte le
donne. Tutto prende spunto da “Lella”,
la celebre canzone che vinse la censura
per cui si contano a centinaia le versioni
dal vivo, un brano entrato di diritto nel-
l’immaginario delle canzoni popolari con
decine di artisti, cantanti, attori, che
l'hanno cantata e la cantano ancora, come
ogni domenica in coro allo stadio
Olimpico fanno i sostenitori della Roma,
intonata anche da Daniele De Rossi nel
ritiro della nazionale italiana di calcio,
all’inizio della bella e fortunata avventu-
ra del campionato europeo chiusa da
poco. Canzone che oggi, per la prima
volta in 50 anni, si mostra anche nello
struggente videoclip con le belle immagi-

ni del cortometraggio omonimo  firmato
da Michele Capuano. Il programma del
recital di sabato con inizio alle ore 19,30,
prevede alcune canzoni mai cantate dal
vivo dal cantautore e paroliere romano
(Edoardo è nato a Roma a dicembre del
1945), e alcune tra quelle  più significati-
ve del nuovo e ultimo album uscito a
gennaio dal titolo “Io volevo sognare più
forte” (Il Cantautore Necessario/Egea,
2021) con cui il cantautore ( in sua carrie-
ra  ha collaborato e scritto canzoni per
artisti quali Amedeo Minghi, Lucio
Dalla, Edoardo Vianello, Francesco De
Gregori , Schola Cantorum e diversi altri)
, festeggia alla grande  i 50 anni di attivi-
tà approfondendo tematiche a lui care da
sempre: la difesa dei diritti (“L’apertura

della caccia”), l’attenzione verso i più fra-
gili (“Lettera dall’inferno” , “Il lupo non
verrà"), il confine tra sogno e realtà
(“L’orso e la stella”), la cura dei senti-
menti ("Nel mio cuore" e "Cuore selvati-
co”), la posizione dell’uomo nel mondo e
nella storia (“Il dolore del mondo”).
Album in cui si segnala anche un forte e
dichiarato tratto politico in favore
dell’Europa unita, quasi un manifesto
europeista, nelle canzoni “Prima d’essere
l’Europa”  e “Le strade d’Europa”, scritte
a quattro mani con Francesco Giunta.
Spiega lo stesso De Angelis: “Amo molto
raccontare queste canzoni solo con voce e
chitarra, stabilire con il pubblico un rap-
porto diretto, immediato di complicità
per condividere un atto di impegno per-
sonale a protezione dell’universo femmi-
nile, sensibilizzare e tenere sempre acce-
sa l’attenzione sul drammatico disagio
sociale della violenza contro le donne....”.
Il concerto che si terrà all'aperto, nel
rispetto delle misure atte al contenimento
dell'emergenza sanitaria Covid-19 , come
detto inizierà alle 19,30 con biglietto a
Euro 8. Prossimo appuntamento con il
recital di Edoardo De Angelis sabato 31 a
Ferentino (FR).

Daran

Edoardo De Angelis a Trevignano Romano
porta il suo recital dedicato alle donne
“Anna ha visto la Luna”, appuntamento sabato sera sul palco dell’Arena Palma

Proseguono gli appuntamenti estivi nello
splendido Palazzo Doria Pamphilj di San
Martino al Cimino, riaperto, dopo anni di
chiusura, dalla Regione Lazio e gestito dalla
società regionale LAZIOcrea che ne cura gli
eventi. Dopo il successo del passato week
end questa settimana si replica con la storia
di “Donna Olimpia”, principessa del Borgo e
tante altre iniziative. Al suo debutto nel cor-
tile del Palazzo, sabato 24 luglio dalle 21.15
alle 23, “Enocinema a Palazzo” con Re
Granchio dalla Tuscia a Cannes, incontro con
Alessio Rigo de Righi e Matteo Zoppis.
Registi, attori, sceneggiatori e  produttori
vinicoli locali parleranno di enogastronomia
e cinema, con assaggi delle migliori produ-
zioni del territorio, presentazioni e degusta-
zioni di vini dell’azienda agricola Podere
Vecchi. L’incontro, a ingresso gratuito fino
ad esaurimento posti con prenotazione, è

curato da Tuscia film Fest- Italian Film
Festival Berlin. Domenica 25 luglio dalle ore
18.00 (previa prenotazione) proseguono le
aperture straordinarie di Palazzo Doria
Pamphilj,  appartenuto a Olimpia
Maidalchini Pamphilj, cognata di Papa
Innocenzo X, che volle qui a San Martino il
suo feudo. Sarà possibile visitare il locale
medievale, sottostante il piano stradale, noto
come "Cantinone" (l'antico Hospitale dell'ab-
bazia), il piano rialzato (con la vasta sala
Aldobrandini), il mezzanino e il piano nobile
(con la splendida Sala Olimpia e le altre stan-
ze impreziosite da soffitti lignei e fregi deco-
rati),  attraverso un percorso guidato alla sco-
perta delle meraviglie del Palazzo, con la
spiegazione storica del pamphiliano
Colombo Bastianelli. La visita è a cura della
compagnia teatrale Danilo Morucci (costo 5
euro). Per i più piccoli, il pomeriggio di

domenica 25 luglio è dedicato a fiabe e labo-
ratori:  dalle 16.00 alle 17.00, appuntamento
con il workshop “Inventa una storia”,  cura-
to da due insegnanti di teatro per bambini
che guideranno i partecipanti nell'elaborazio-
ne di una fiaba ideata insieme, stimolando la
loro fantasia e la loro capacità di esprimersi. I
piccoli visitatori potranno inoltre assistere
allo spettacolo immersivo “Zio lupo, le due
vecchine, Faccia di capra”, a cura di Le Chat
Noir (ingresso gratuito previa  prenotazione
su: https://www.eventbrite.it/o/le-chat-
noir-30882548111). Per gli amanti della natu-
ra e dell'aria aperta sabato 24 e domenica 25
luglio dalle 10.30 alle 12.30 proseguono le
escursioni campestri nella riserva naturale
del lago di Vico a cura di Vivi i parchi del
Lazio, alla scoperta di uno dei più bei laghi
italiani e delle biodiversità che lo rendono
unico (evento gratuito).

Si appresta a celebrare il
primo anno di vita
l’Associazione Bambino
Gesù del Cairo Onlus, inau-
gurata il 21 luglio 2020 e
frutto del Documento sulla
Fratellanza Umana firmato
dal Santo Padre e dal
Grande Iman di Al-Azhar
Ahmed Al Tayeb, ad Abu
Dhabi il 4 febbraio 2019.
All’Associazione Bambino
Gesù del Cairo Onlus parte-
cipano illustri ecclesiastici e
laici motivati dallo spirito
comune di esserci per il
prossimo. L'Associazione
ha come obiettivo quello di
tutelare i bambini e i giova-
ni minorenni attraverso la
realizzazione e la gestione
di due progetti:
l’Orfanotrofio “Oasi della
Pietà” e l’Ospedale
“Bambino Gesù Women’s
and Children’s Hospital”, in
Egitto. L’Oasi della Pietà è
una casa di accoglienza che
sostiene la crescita dei pic-
coli ospiti in un ambiente
familiare, con la capacità di
accogliere fino a 200 bambi-
ni. Il suo nome è ispirato al
dono che Sua Santità Papa
Francesco ha benevolmente
voluto indirizzare nel 2019 a
questo progetto consegnan-
do una copia identica della
statua della Pietà di
Michelangelo. Il Bambino
Gesù Women’s and
Children’s Hospital è un’in-
frastruttura ospedaliera
pediatrica modello che si
avvarrà del supporto consu-
lenziale, strumentale e for-
mativo dell’Ospedale
Pediatrico Bambino Gesù di
Roma per assicurare l’acco-
glienza e l’assistenza medi-
co-sanitaria ai bambini
affetti da patologie e alle
donne in gravidanza duran-
te tutto il percorso gestazio-
nale. Il comitato scientifico
per la realizzazione del-
l’opera è presieduto dalla
dr.ssa Mariella Enoc
(Presidente del Bambino
Gesù di Roma).
L’Orfanotrofio e l’Ospedale
sono le prime – ed uniche
ad oggi – opere di acco-
glienza medico-sanitaria
della Chiesa Cattolica pre-
senti nella Nuova Capitale
Amministrativa dell’Egitto,

rivolte alle persone di ogni
credo religioso e a servizio
dei più poveri, per consoli-
dare anche il dialogo inter-
religioso. Nella Cappella
dell’Orfanotrofio verrà col-
locata la Statua del Beato
Carolo Acutis che è stata
benedetta dal Santo Padre il
17 marzo 2021. Nonostante
la grave situazione venutasi
a creare dalla Pandemia i
lavori non si sono mai inter-
rotti e a oggi è stato realiz-
zato il 60%
dell’Orfanotrofio, grazie
anche alla generosità dei
soci dei sostenitori. Per que-
sto l’Associazione sostiene
l’iniziativa “Non Regali ma
Formelle” che consiste nel
donare una formella per la
c o s t r u z i o n e
dell’Orfanotrofio. Queste
formelle formeranno il
mosaico del logo
dell’Associazione. Su ogni
Formella verrà inciso il
nome del benefattore. Il 22
luglio 2021 l’Associazione
celebrerà il suo primo anno
di vita con una cerimonia
che avrà luogo alle 18.30
presso la Sede Diplomatica
degli Emirati Arabi Uniti -
piazza della Croce Rossa, 3
Roma. Gli ospiti e i Soci ver-
ranno accolti da Sua
Eccellenza l’Ambasciatore
Omar Obaid Al-Shamsi e da
Mons Yoannis Gaid,
P r e s i d e n t e
dell'Associazione. L’evento
sarà condotto e presentato
da Claudia Conte e verrà
concluso con un canto dal
titolo “ Fratelli “ scritto e
composto appositamente
per l’Associazione ed inter-
pretato, per l’occasione,
dalla cantante Annalisa
Minetti. Ogni altra più
approfondita informazione
è presente sul sito
dell'Associazione. 

Solidarietà:
l’Associazione Bambino
Gesù del Cairo festeggia
il suo primo anno di vita

San Martino al Cimino, a Palazzo Doria Pamphilj
pronti gli eventi della settimana con LAZIOcrea
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Just Eat (www.justeat.it), parte di Just Eat
Takeaway.com, leader nel mercato della
consegna di cibo a domicilio, sta attual-
mente implementando un modello di
assunzione per il business del delivery
per i ristoranti che non hanno il servizio
di delivery proprietario. In questo conte-
sto, la consociata italiana di Just Eat e le
organizzazioni sindacali FILT CGIL, FIT-
CISL e UIL Trasporti hanno raggiunto un
accordo per il primo contratto collettivo
aziendale per inquadrare i rider nel
CCNL del settore Logistica, Trasporto,
Merci e Spedizioni che sarà applicato a
tutti i rider dipendenti. Il nuovo modello
di lavoro subordinato arriva a Roma con
l’assunzione di oltre 1000 rider a cui verrà
applicato il CCNL del settore Logistica,
Trasporto, Merci e Spedizioni. Con l’im-
plementazione del nuovo modello, il
Gruppo prosegue nel percorso di investi-
mento sul territorio, creando posti di
lavoro nella città, generando opportunità
a sostegno della crescita del mercato del
food delivery e migliorando il livello del
servizio. A Roma si completa l’implemen-
tazione del modello con i rider dipenden-
ti con la volontà di valorizzare ulterior-
mente il potenziale di crescita della città
che registra un trend positivo anno su
anno con un incremento del 110% dei
ristoranti che hanno scelto il digital food
delivery, arrivando a oltre 4500 totali atti-
vi su Just Eat in città.

LE ASSUNZIONI A ROMA
Sono assunti oltre 1000 rider a Roma:
saranno inquadrati con contratto di lavo-
ro subordinato a tempo indeterminato
basato sul CCNL Logistica, Trasporto,
Merci e Spedizione, che garantisce i dirit-
ti sindacali e il trattamento economico e
normativo previsto dall’accordo sindaca-
le siglato il 29 Marzo. Il contratto prevede
l’applicazione di festività, lavoro straordi-
nario, ferie, malattia, maternità/paternità
secondo quanto regolamentato dal
CCNL. La retribuzione segue le tabelle
previste dal CCNL con un compenso ora-
rio che di norma non sarà inferiore a 9
euro sino alla maturazione di un’anziani-
tà lavorativa della durata complessiva di

due anni. Ad un salario orario di parten-
za di 8,50 euro si aggiunge infatti il pre-
mio di risultato di 0.25 euro a consegna e
l’accantonamento del TFR, oltre alle even-
tuali maggiorazioni per il lavoro supple-
mentare, straordinario, festivo e notturno.
A Roma sono previsti diversi regimi orari
di part time (da 10, 20 o 30 ore), i turni
vengono pianificati mediante un’app
dove il rider dà la sua disponibilità per la
settimana successiva e Just Eat, conside-
rando la preferenza, procede alla pianifi-
cazione della settimana lavorativa. Ai
rider che già consegnano con Just Eat in
città come lavoratori autonomi, viene
proposto un contratto di lavoro con
monte ore settimanale calcolato sulla
media delle ore lavorate nel periodo pre-
cedente. La proposta di assunzione è fatta
contattando direttamente i rider e dando
loro la priorità di assunzione come da
articolo 23 dell’accordo integrativo azien-
dale firmato con le organizzazioni sinda-
cali nazionali CGIL, CIGL, CISL e UIL in
data 29 marzo. Sono previste inoltre
indennità a titolo di rimborso chilometri-
co per l’utilizzo del proprio mezzo per le
consegne, ciclomotore o bicicletta, e l’ap-
plicazione piena e integrale delle norme
vigenti in materia di salute e sicurezza e
consegna di tutti i DPI previsti dalla nor-
mativa vigente, e dotazioni di sicurezza
gratuite come casco, indumenti con inser-
ti ad alta visibilità e indumenti antipiog-
gia e zaino per il trasporto del cibo, oltre a
igienizzanti e mascherine anti-Covid.
Inoltre, in aggiunta alle coperture assicu-
rative fornite dagli istituti di previdenza
ed assistenza pubblici (INPS e INAIL) a

tutti i dipendenti sarà fornita un’assicura-
zione nel caso si verifichi un incidente
grave sul lavoro. Verrà offerto ai rider
assunti un training dedicato con 12 ore di
formazione base e specifica sulla profes-
sione e sul tema salute e sicurezza, quali
parti integranti del lavoro e regolarmente
retribuite, insieme a una visita medica
periodica di idoneità al lavoro. La candi-
datura per consegnare con Just Eat avvie-
ne attraverso la pagina dedicata
www.takeaway.com/drivers/it/ inse-
rendo le proprie informazioni personali,
guardando un video esplicativo sul ruolo
di rider e rispondendo ad alcune doman-
de. Il candidato fornisce inoltre le infor-
mazioni relative al mezzo per le conse-
gne, l’indicazione delle proprie preferen-
ze per i turni di lavoro e i documenti
necessari all’assunzione. I candidati ven-
gono valutati ad uno ad uno e successiva-
mente contattati per partecipare ad una
sessione online conoscitiva sull’azienda e
sul ruolo del rider e per chiedere informa-
zioni ai recruiter.

IL DIGITAL FOOD DELIVERY A ROMA
Il nuovo modello si inserisce in un conte-
sto molto positivo secondo l’Osservatorio
Just Eat sulle abitudini degli italiani in
relazione al cibo a domicilio che registra a
Roma oltre 4500 ristoranti e oltre 70 tipo-
logie di cucine diverse per ordinare via
app. Tra le cucine più apprezzate, oltre
alla pizza, ci sono hamburger e giappone-
se e il giorno in cui si ordina di più a
Roma è ilsabato. Tra i trend in crescita tro-
viamo il Pokè che si conferma tra le cuci-
ne emergenti preferite.

A Roma arriva il modello dipendenti: oltre 1000 rider
assunti con il ccnl logistica, trasporto, merci e spedizioni
Nella Capitale il modello di lavoro subordinato di Just Eat, oltre 1000 rider
assunti con il nuovo contratto e nuova spinta alla crescita del food delivery

San Pietro. La Polizia di Stato arresta tempestivamente un
28enne di origine polacca. Si stava lavando le parti intime in
una fontanella a Via Candia, minacciando i passanti, tra cui
dei bambini, con chiodo acuminato. Si è lavato in una fonta-
nella in via Candia, completamente nudo, brandendo un
chiodo acuminato di circa 18 cm e minacciando le persone
che si trovavano a passare di lì, tra cui dei bambini. E’ suc-
cesso ieri mattina. L’uomo dopo il bagno improvvisato si è
diretto, sempre senza nessun vestito indosso, in via
Santamaura passeggiando in una strada piena di gente e di
turisti. Ad intervenire tempestivamente sul posto a seguito
della segnalazione al NUE 112, una pattuglia del Reparto
Prevenzione Crimine Lazio insieme ad un equipaggio del
commissariato Prati diretto da Filiberto Mastrapasqua.
L’uomo alla vista dei poliziotti si è infilato subito un paio di
calzoncini e ha cercato invano di dileguarsi. M.D.K, infatti,
nonostante abbia provato a divincolarsi dai poliziotti con
calci e pugni, è stato fermato poco dopo. Dai successivi
accertamenti il 28enne è risultato avere precedenti di polizia
per reati contro la persona e il patrimonio e per il possesso di
arnesi atti ad offendere. Questa mattina M.D.K sarà sottopo-
sto a giudizio per direttissima per il reato di atti osceni in
luogo pubblico, aggravato dalla presenza di minori e per
resistenza a pubblico ufficiale. 

Polizia: minacciava
i passanti arrestato
un ventottenne
di origine polacca

I Carabinieri della Stazione
Flaminia, con la collaborazione
dei colleghi del Nucleo
Radiomobile di Roma, hanno
arrestato un uomo di 30 anni di
Fiano Romano, un 22enne ori-
ginario dell’Ungheria, ma da
tempo residente a
Monterotondo ed un cittadino
romeno di 24 anni, anch’egli
residente a Monterotondo, tutti
con precedenti, con l’accusa di
rapina in concorso. I “soci in
affari” avevano avvicinato un
ragazzo e una ragazza seduti a
bordo di un’auto in sosta nella
zona del Foro Italico e, dopo
averli minacciati con una chia-

ve inglese, gli hanno intimato
di consegnare tutti i soldi in
loro possesso, ottenendo un
magro bottino di 20 euro.
Subito dopo il “colpo”, i malfat-
tori si sono dati velocemente
alla fuga e le vittime hanno
immediatamente allertato il
“112”. Le pattuglie intervenute
in pochi minuti nella zona, otte-
nuta la descrizione dei rapina-
tori, li ha individuati e bloccati
poco lontano. In loro possesso è
stata trovata la refurtiva che è
stata restituita ai legittimi pro-
prietari. I malviventi sono stati
trattenuti in caserma in attesa
del rito direttissimo.

Violenta rissa all’Esquilino,
arrestati tre giovani iracheni
La scorsa notte, i Carabinieri
della Stazione Roma Piazza
Dante hanno arrestato tre cittadi-
ni iracheni di 38, 37 e 34 anni, tutti
già noti alle forze dell’ordine, con
l’accusa di rissa. I Carabinieri,
impegnati nei quotidiani servizi
di controllo del territorio nel
quartiere Esquilino, sono interve-
nuti sotto i porticati di piazza Vittorio, su segnalazione di un passan-
te. Sul posto, i militari hanno sorpreso i tre uomini nei pressi di un
bar, mentre stavano litigando violentemente tra loro, danneggiando
completamente un tavolo e due sedie del locale. Con l’ausilio dei
colleghi della Stazione Roma Quirinale, i Carabinieri di Piazza
Dante sono riusciti a bloccare i tre protagonisti della zuffa, evitando
altri danni.  Portati i tre alla calma, i militari hanno accertato che la
lite era scaturita per futili e li hanno arrestati e portati in caserma,
dove saranno trattenuti in attesa del rito direttissimo.

Foro Italico: rapinano
una coppietta, arrestati





Una famiglia con due bambi-
ni si sono persi durante una
escursione alle Cascatelle, nel
territorio di Cerveteri. Sul
posto sono intervenuti i vigili
del fuoco guidati dal capo-
squadra Fargnoli che sono
riusciti in poco tempo ad
entrare in contatto con la
famiglia. Le ricerche si sono
poi complicate nel momento in cui, in alcuni punti, non sono possibili
contatti attraverso il cellulare per la penuria di segnale. I tre avrebbero
intrapreso il percorso verso le cascatelle partendo dal cimitero nuovo,
ma non avrebbero fatto in tempo a tornare indietro bloccati dal soprag-
giungere della sera. Gli uomini della squadra 26A di Marina di
Cerveteri, insieme ai Carabinieri, si sono portati in zona Castel Giuliano
dove era arrivata la famiglia. Sul posto anche i sanitari del 118.
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La storica emittente radiofonica dedicata al rock sposa la manifestazione
che si svolgerà sul lungomare dei Navigatori Etruschi a Campo di Mare

di Alberto Sava

Sono in tanti a chiedersi, a chi
andrà l’ex sede dell’Assovoce?
Solo per capire è la domanda
maliziosa, accompagnata da
una giustificazione non richie-
sta. Al dopo ci penseremo
dopo: questa mattina è in pro-
gramma lo sfratto, con inter-
vento della forza pubblica per-
ché il presidente del Regno da
ieri sera è barricato dentro i
locali di via delle Mura
Castellane ed uscirà solo dopo
aver potuto dire la sua sulla
cacciata da Cerveteri dei volon-
tari dell’Assovoce. I fatti: la
comunità di Cerveteri non ha
più l’unico servizio di pronto
soccorso volontario con ambu-

lanza; l’Amministrazione
Pascucci ha messo al bando
l’associazione di volontariato
di eccellenza impegnata inin-
terrottamente a Cerveteri da
oltre 30 anni; l’Assovoce è stata
accolta orgogliosamente dalla
vicina e lungimirante
Amministrazione di Ladispoli;
l’Amministrazione di Alessio
Pascucci, sindaco antifascista,
ambientalista, inclusivista,
arcobaleno, telegenico, cultural
manager event etc. etc. ha rice-
vuto uno sonoro schiaffone
politico dal Sindaco
Alessandro Grando. Perché
tutto questo? La domanda
stana il silenzio del sindaco di
Cerveteri e la risacca del bron-
tolio dei consiglieri di maggio-

ranza, i quali si sentono spro-
fondare nelle sabbie mobili per
responsabilità oggettive.
Dietro tutto questo potrebbe
esserci lo scontro tra Pascucci e
Del Regno, nato in seguito ad

incomprensioni durante la
inaugurazione della seconda
ambulanza. Stentiamo a crede-
re a questa ipotesi, se fosse vera
da vicenda scabrosa ed umi-
liante diventerebbe pure pate-

tica. Pascucci ha finora scelto la
via del silenzio. Scelta vissuta
come l’ennesima provocazio-
ne, a cui le forze di opposizione
hanno promesso di rispondere
fin da subito affermando
“Assovoce? Nessuno si illuda
di far calare il silenzio su que-
sta brutta pagina”. Oggi, ulti-
mo atto: il presidente Giuseppe

Del Regno si è chiuso dentro (la
foto della catena al cancello
risale a martedì sera) ed insie-
me a lui ci saranno altri volon-
tari incatenati al cancello di via
delle Mura Castellane. Del
Regno ha sfidato Pascucci: “Lo
aspetto giovedì mattina per fis-
sarlo diritto negli occhi”…sta-
remo a vedere.

Quindicesimo Etruria Eco Festival:
Radio Rock media partner ufficiale

La 15esima edizione di Etruria
Eco Festival, che quest’anno si
svolge sul Lungomare dei
Navigatori Etruschi a Campo di
Mare avrà un media partner stra-
ordinario: Radio Rock. La storica
emittente radiofonica che dal
1984 trasmette il meglio della
musica rock mondiale farà da
cornice infatti sulle proprie fre-
quenze ai grandi concerti della
manifestazione estiva che nel
mese di agosto vedrà sulla spiag-
gia di Cerveteri alternarsi artisti e
gruppi che hanno segnato la sto-
ria della musica, come i
Subsonica, Negrita, Vasco
Brondi, La Rappresentante di
Lista e Coma_Cose. La radio, on
air sulla frequenza in FM 106.6,
pubblicizzerà e dedicherà degli

spazi dedicati all’interno del pro-
prio palinsesto giornaliero alla
manifestazione estiva di

Cerveteri, che nel pieno spirito
della storia della kermesse, ha in
programma tutti eventi ad

ingresso gratuito. “Siamo onorati
che una radio storica, apprezzata
da tantissimi ascoltatori, da sem-
pre sulla cresta dell’onda come
Radio Rock, abbia accettato di
tornare ad essere media partner
ufficiale di Etruria Eco Festival –
dichiara Federica Battafarano,
Assessora alle Politiche Culturali
del Comune di Cerveteri – già
alcuni anni fa Radio Rock è stata
al nostro fianco in questa grande
manifestazione, e quest’anno,
nell’anno in cui celebriamo il
15esimo anno ininterrotto di
musica e spettacolo non possia-
mo che essere felici di poter con-
tare nuovamente sulla loro pre-
senza”. Potete ascoltare Radio
Rock anche in streaming sul sito
www.radiorock.it

Una famiglia 
con due bambini 
si perdono
alle Cascatelle.
Intervento dei VV.F.

Assovoce: ultimo atto della cacciata dei volontari del pronto soccorso con ambulanza da Cerveteri

Del Regno sfida Pascucci: “Lo aspetto in catene”
Storia scabrosa: questa mattina lo sfratto con intervento della forza
pubblica in via delle Mura Castellane nel centro storico cittadino

Dopo il successo dell'esordio, da
venerdì 23 a domenica 25 luglio
nuova carrellata di eventi di
Aspettando Etruria Eco Festival sul
Lungomare dei Navigatori Etruschi
a Campo di Mare. Buon cibo, birre
artigianali, prodotti tipici, tanta
musica ed eventi per tutti i gusti.
Questi gli ingredienti del finesetti-
mana in riva al mare, sulla spiaggia
degli etruschi di Cerveteri. Venerdì
23 luglio apre il “Tormentone Beach
Party”, un evento targato “Banana
Café”, tra stand e la musica di DJ
Marco Cassandri, che remixerà i
grandi tormentoni del passato e del
presente per trascorrere una serata
da sogno a pochi passi dalla spiag-
gia. Sabato 24 luglio stand aperti
dalle ore 18:00, tra DJ SET e artigia-
nato. Alle ore 20:30 sul palco salirà
l'entusiasmo della rock band
DEMO'S. A seguire, arrivano i

BALKANSKI PUT, band nata a
Roma nel 1995 con la volontà di
aggiornare i ritmi e le sonorità bal-
caniche al contemporaneo. Ultimo
appuntamento della serata, con ilDJ
SET di DJ LUZY. Domenica 25
luglio chiude il weekend la cover
band degli AC/DC, gli AC/HD, un
omaggio alla rock band australiana
che ha segnato un’epoca. Tutti gli
eventi in programma sono ad
ingresso gratuito e si svolgeranno

nel pieno rispetto delle vigenti nor-
mative anti-covid19. Si raccomanda
pertanto a tutti di portare con se
sempre la mascherina protettiva e
di attenersi alle indicazioni che for-
nirà il personale addetto alla sicu-
rezza presente sul Lungomare dei
Navigatori Etruschi. Commenta gli
eventi in programma, Federica
Battafarano, Assessora alle
Politiche Culturali del Comune di
Cerveteri, che dichiara: “la scorsa

settimana è stata davvero una gran-
de emozione vedere tante persone
passeggiare sul nostro nuovo
Lungomare dei Navigatori
Etruschi. Un’immagine che tanti
ragazzi e ragazze della nostra città
forse non hanno mai visto nella loro
vita qui a Cerveteri.  A pochi passi
dalla spiaggia, a Campo di Mare, su
un Lungomare completamente
nuovo dopo lo straordinario lavoro
di restyling portato avanti

dall’Amministrazione comunale di
Cerveteri, potevano ascoltare
della musica, bere un aperitivo,
stare insieme, all’aria aperta. Le
immagini della scorsa settima-
na, speriamo di riviverle
anche questa volta, con un
programma davvero ricco di
appuntamenti, pensato per le
famiglie e in particolar modo per i
più giovani, con eventi tutti ad
ingresso gratuito. 

L’Assessora Battafarano: “Pronti ad un nuovo fine settimana di musica
ed eventi a pochi passi dalla spiaggia”. Ingresso gratuito a tutti gli spettacoli

Sul Lungomare il secondo weekend
con Aspettando Etruria Eco Festival



laVoce giovedì 22 luglio 2021 Ladispoli • 13

Tentano di affittare il villino di
due sorelle novantenni, il truf-
faldino piano salta solo per la
curiosità di un parente delle
ignare pensionate. Saranno i
carabinieri di Ladispoli a dover
chiarire tutti gli aspetti di un
fatto accaduto ai danni di due
anziane, proprietarie di una
delle più antiche villette in una
strada del centro, che abitano
soltanto nella stagione estiva. Il
tentativo di truffa, dietro al
quale potrebbe celarsi una vera
organizzazione criminosa, è
stato sventato in extremis quan-
do il fabbro stava per forzare la
porta d’ingresso dell’abitazione
davanti all’ignara affittuaria che
teneva in mano un contratto
risultato falso. All’arrivo dei
carabinieri il presunto mediato-
re ha tentato di giustificarsi
spiegando di avere una procura
ad affittare la villetta da parte
delle due proprietarie che
hanno invece smentito tutto.
Secondo quanto emerso, lo
scorso maggio il presunto agen-
te immobiliare avrebbe messo
in giro la voce che la dimora in

stile liberty a due piani nel cen-
tro di Ladispoli sarebbe stata
messa in locazione al costo di
500 euro mensili. L’abitazione
sarebbe stata visitata da alcune
persone interessate, un andiri-
vieni confermato da residenti
della strada che avrebbero nota-
te strane presenze nel giardino.
Quando si è presentata una
50enne di Cerveteri, sarebbe
scattata la tentata truffa. Alla
donna il sedicente mediatore ha

sventolato sotto il naso un con-
tratto di locazione, peraltro non
registrato, adducendo la scusa
che le chiavi della porta di casa
erano andate perdute e che era
necessario l’intervento del fab-
bro per cambiare la serratura.
Un parente delle due sorelle,
insospettito dalla presenza di
tutte queste persone nel giardi-
no del villino, prima ha chiesto
spiegazioni e poi ha chiamato i
carabinieri che hanno provve-

duto ad interrogare tutti i prota-
gonisti della vicenda. Sgomente
le due sorelle quando hanno
appreso la notizia della tentata
truffa e hanno scoperto il giardi-
no della loro abitazione messo a
soqquadro con tanti ricordi del
loro passato distrutti o gettati
nella spazzatura. Le indagini
proseguirebbero in tutte le dire-
zioni, non sarebbero da esclu-
dere nuovi sviluppi nei prossi-
mi giorni. Sul litorale non sareb-
be nuovo il fenomeno delle
intrusioni nelle case abitate sol-
tanto nella stagione estiva.
“Invitiamo tutti i possessori
delle seconde abitazioni a
Ladispoli e Cerveteri - dice
Biagio Camicia, presidente dei
Consumatori italiani - a non
abbandonare per mesi gli
immobili per evitare occupazio-
ni abusive o tentativi di false
locazioni. 
Meglio farsi vedere periodica-
mente, far prendere aria alle
stanze in modo di dissuadere
eventuali malintenzionati. In
caso di dubbi si possono contat-
tare i Consumatori italiani”.

Riceviamo e pubblichiamo:
“Gentile Direttore, le politiche ita-
liane in materia di clima e messa
in sicurezza del territorio conti-
nuano ad essere frammentate,
contraddittorie e  inadeguate
rispetto allo scenario climatico in
atto. Il comune di Ladispoli non si
discosta da tale trend infatti ha
annunciato la volontà di dotare la
città di due pontili di circa 80
metri cadauno con annessi nella
parte terminale  ristorante e  bar.
Opere a totale costo della cittadi-
nanza. I locali politici non hanno
recente memoria non ricordano la
tromba d’aria che pochi anni fa
devastò parte della nostra città.
Che siano stati colpiti, a nostra
insaputa, essendo loro giovani dal
devastante Alzheimer? Che
abbiano necessità di riposo per
l’eccessivo lavoro fino ad oggi
svolto? Quale? Uno studio del
CNR indica che solo 1°C in più
nella temperatura media dei mari
può essere associato ad una mag-
giore frequenza di tornado
distruttivi. Gli ultimi dati registra-

ti riportano che le distese d'acqua
che bagnano l'Italia hanno una
temperatura di circa 3/5°C supe-
riori della media. Quando la tem-
peratura dei mari è troppo elevata
rispetto alla norma si verificano
condizioni potenzialmente molto
pericolose. L'acqua, infatti, assor-
be e immagazzina il calore e ciò
può provocare dei forti contrasti
termici allorquando nell'atmosfe-
ra dovesse giungere dell'aria più
fresca e instabile generando un
concreto rischio che si verifichino
fenomeni estremi. Trombe marine
sono fenomeni tanto affascinanti
quanto distruttivi, ormai non così
rari nel nostro paese. Secondo un
recente studio condotto dal CNR,
in Italia se ne contano oltre 100
all'anno, e il trend appare in vorti-
coso aumento. Condizioni queste
ottimali per la costruzione di pon-
tili in mare dotati di  servizi di
ristorazione. Disperdere nel vento
il nostro denaro quando la nostra
città necessita di molte opere mi
pare, semplicemente, osceno”.

Gaetano Minasi

“Pontili in mare?
Soltanto denaro
buttato al vento”

Clamoroso tentativo di truffa
ai danni di due novantenni
Provano ad affittare il loro villino, la curiosità di un parente fa saltare tutto

A Ladispoli arrivano gli Orti Sospesi
Appuntamento il 27 luglio alle 16.30 in via delle Viole a Ladispoli, 
al “Giardino di Annalisa” per la presentazione di Nuove Frontiere Onlus

Taglio del nastro a Ladispoli per
gli Orti Sospesi, un’iniziativa pro-
mossa dall’APS Nuove Frontiere
Onlus nella sede operativa di via
delle Viole a Ladispoli denomina-
ta il giardino di Annalisa.
L’appuntamento è per le 16.30 del
27 luglio. L’idea di costruire que-
sti orti, è nata nell’ambito del
Progetto: GIARDINIERI SOV-
VERSIVI, finanziato con l’ 8 x
Mille dalla Chiesa Valdese, dove,
coadiuvati dall’Agro-tecnico dott.
Antonio Pizzuti Piccoli, i nostri
ragazzi hanno realizzato vasche
di orto a terra, che stanno dando già abbon-
dante raccolto. Quasi immediata è nata dai
ragazzi stessi l’idea di realizzare qualcosa
per far partecipare attivamente i loro amici
in carrozzina. Fatta una piccola indagine,
abbiamo riscontrato che gli orti sospesi si
stanno sviluppando ma sono una novità per
il nostro territorio e non solo. L’Aps Nuove
Frontiere crede nel lavoro di rete e lo dimo-
stra mettendo a disposizione delle strutture
innovative, per promuovere nuovi progetti

inclusivi a tutti i livelli, da realizzare con
cooperative e associazioni. La cura del verde
è cura dell’anima, è sintonia con il creato,
per questo, coinvolgendo i ragazzi già impe-
gnati nel progetto, sono stati realizzati que-
sti orti e i camminamenti, perché crediamo
che nessuno debba rimanere indietro e che
insieme si corre più veloci. 
Sono state lasciate volutamente delle vasche
vuote, per consentire alle persone con disa-
bilità motoria che parteciperanno, ci augu-

riamo numerose, di sperimentare
l’utilizzo di questi orti e il rappor-
to con la terra. Interverranno:
l’Assessore ai servizi sociali della
Regione Lazio Alessandra
Troncarelli, il Sindaco di Ladispoli
Alessandro Grando, la
Responsabile del Terzo Settore del
Lazio Francesca Danese,
l’Assessore ai servizi sociali di
Ladispoli Fiovo Bitti, il presidente
della Fish Lazio Daniele Stavolo e
l’ex assessore Lucia Cordeschi. In
rappresentanza della Rete Sociale,
composta da Associazioni,

Sindacati e Cooperative locali interverrà la
responsabile dello Spi/Cgil Mara Caporale.
In rappresentanza della Community delle
Sorelle di cuore interverranno con un saluto
le presidenti delle Aps Oltre lo Sguardo
Onlus ed Hermes Onlus: Elena Patrizia
Improta e Loredana Fiorini. 
Seguirà un momento conviviale a conclusio-
ne della manifestazione dove sarà bello sor-
ridere insieme, per questo vi aspettiamo
numerosi.

Scuola imbrattata, 
il preside Riccardo Agresti 
ringrazia per il personale 
per l’intervento di ripulitura

“Prima e dopo! Un sincero e
profondo ringraziamento ai col-
laboratori scolastici i quali, alcu-
ni rientrati da meritate ferie, si
sono rimboccati le maniche ed
hanno ripulito a fondo i locali
imbrattati da stupidi decerebra-
ti figli di incapaci. La Scuola,
benché maltrattata da gente
ignorante, ragazzi e pseudoa-

dulti, che non riconoscono pas-
sione ed impegno dei lavoratori
della conoscenza, non si arrende
e non si ferma! Ringrazio come
dirigente scolastico, ma soprat-
tutto come cittadino di una
Nazione che voglio sia civile e lo
è grazie al vostro impegno!”
Queste le parole del preside
Riccardo Agresti.

Nuovo appuntamento con “Nati
per leggere … al mare”, l’iniziati-
va promossa dalla biblioteca
comunale, Peppino Impastato e in
programma il 22 luglio alle 10 al
Columbia Beach in via Regina
Elena 27. “Buonanotte fiorellini”
sarà curato da Loredana

Simonetti e si svolgerà nel pieno
rispetto delle norme di sicurezza
previste: all’aperto e all’ombra del
porticato dello stabilimento, con
un numero massimo stabilito di
partecipanti per volta della fascia
di età 0 – 6 anni. La partecipazio-
ne è gratuita e libera ma è gradita

la prenotazione scrivendo a
biblioteca@comunediladispoli.ti.
Ladispoli, nuovo appuntamento
con “Nati per leggere … al mare”.
Il progetto rientra nell’ambito
delle iniziative di Nati per
Leggere, programma nazionale di
promozione della lettura sostenu-

to dall’Associazione italiana
biblioteche, dall’Associazione cul-
turale pediatri e dal centro per la
salute del bambino il cui scopo è
incentivare la lettura e l’ascolto
nei primi anni di vita dei bambini,
in particolare nella fascia da 0 a 6
anni.

Torna “Nati per leggere... al mare”
Oggi nuovo appuntamento con l’iniziativa della biblioteca comunale 



Con l’inizio degli esodi estivi sono stati intensificati i control-
li della Polizia Stradale, soprattutto per il contrasto alla guida
in stato di ebrezza alcolica e sotto effetto di sostanze stupefa-
centi. Complessivamente, nella settimana dal 12 al 18 luglio,
sono state 1420 le sanzioni elevate per infrazioni al Codice
della Strada, con n. 30 patenti e n. 65 carte circolazione ritira-
te e 100 controlli per alcoltest di cui 12 denunciati perché con
un tasso alcolemico superiore a 1,5 g/l L’attività più intensa è
stata sviluppata, nel fine settimana, nelle zone della movida
sul litorale di Nettuno, Anzio e Civitavecchia dove sono stati
complessivamente controllati 78 automobilisti, di cui 48 sot-
toposti ad alcoltest. I controlli continueranno incessanti per
tutto il periodo estivo e soprattutto nelle zone di ritrovo diur-
ne e notturne per garantire la sicurezza di tutti gli automobi-
listi.

Con l’inizio degli esodi estivi sono stati intensificati gli appostamenti nei luoghi della movida del litorale laziale

Controlli tra Nettuno e Civitavecchia
la Polizia ha fermato 78 automobilisti

Riceviamo e pubblichiamo – Via alle
indagini mobili sulla qualità dell’aria in
porto e nelle aree cittadine ad esso limi-
trofe. È uno dei risultati concreti raggiun-
ti dalla conferenza avvenuta in
Capitaneria di Porto, con il Comune di
Civitavecchia, l’Autorità di sistema por-
tuale del Mar tirreno Centro
Settentrionale e Arpa Lazio. Come si
ricorderà la riunione era stata sollecitata
dall’Amministrazione comunale, su ini-
ziativa del Sindaco Ernesto Tedesco e del
Vicesindaco Manuel Magliani, in seguito
a numerose segnalazioni circa il fenome-
no dei fumi in porto. Proprio Magliani,
che detiene la delega all’Ambiente, ha
partecipato per conto di Palazzo del
Pincio alla riunione, cui erano presenti tra
gli altri il comandante Francesco Tomas
per la Capitaneria, il Presidente Musolino
e il segretario Risso per l’Adsp, oltre ai
tecnici di Arpa Lazio. Durante la riunione
è stato fatto il punto della situazione com-
plessiva: seppure le rilevazioni ad oggi

non evidenziano criticità, la Capitaneria
ha dato notizia di aver trasmesso alla
Procura atti per ben 13 trasgressioni rile-
vate. Adsp ha dal canto suo assicurato il
massimo supporto ad ogni iniziativa per
migliorare le condizioni ambientali del

porto, illustrando le misure poste in esse-
re e quelle in previsione. Le parti hanno
inoltre concordato su alcune proposte di
miglioramento da apportare all’accordo
Blue Agreement, sottoscritto l’anno scor-
so da alcune compagnie di navigazione, e
su campagne di comunicazione traspa-
rente rivolte alla popolazione circa la
qualità dell’aria in porto e nelle aree limi-
trofe. Dichiara il Vicesindaco Magliani:
“Esprimo soddisfazione davanti agli esiti
della riunione che si è svolta oggi.
Possiamo dire di aver portato risultati
concreti ai cittadini che ci avevano espres-
so la loro preoccupazione. Il coinvolgi-
mento di Arpa e l’entrate in funzione di
centraline mobili rappresenta una garan-
zia in più, così come la sinergia che si
respira tra gli enti interessati, segno di
una sensibilità ai temi dell’ambiente
anche in ambito portuale, a tutela dei cit-
tadini e degli operatori, per la quale rin-
grazio in particolare il comandante
Tomas e il presidente Musolino”. 

Partono le indagini sulla qualità dell’aria in porto e nelle aree
cittadine limitrofe attraverso le rilevazioni di centraline mobili

Fumi in porto: via alle rilevazioni 
con l’utilizzo delle centraline mobili

Il Sindaco di Santa Marinella Pietro Tidei ha scritto una let-
tera di ringraziamento ed elogio al comandante della
Polizia Locale Dott.ssa Kety Marinangeli e al Maresciallo
Augusto Cappelletti per la grande professionalità dimo-
strata e per la prontezza con la quale sono entrambi inter-
venuti durante alcuni momenti di grande tensione e perico-
lo che si sono venuti a creare nel corso dei festeggiamenti a
seguito della vittoria della Nazionale di Calcio ai
Campionati Europei. In particolare il maresciallo
Cappelletti non appena si è accorto che stava prendendo
fuoco il chiosco dell’edicola posta all’incrocio tra la via
Aurelia e Via Francesco Crispi è corso presso la sala opera-
tiva dei vigili urbani  dove per altro si era già tempestiva-
mente portata anche la comandante Marinangeli e dopo
aver preso un estintore è corso di nuovo  in strada riuscen-
do, in tal modo a evitare, che in attesa dell’arrivo dei Vigili
del Fuoco di Civitavecchia, le fiamme si propagassero ulte-
riormente,  mettendo a repentaglio l’incolumità anche delle
tante persone presenti e delle abitazioni vicine. “L’evento
non fa che confermare la grande professionalità acquisita
negli anni dal nostro Corpo di Polizia Locale e la capacità
di sacrificio dei suoi componenti che, nonostante l’esiguo
numero di unità ogni giorno è al servizio della città”.

Tensioni durante 
i festeggiamenti  
per la Nazionale
agli Europei di Calcio
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In uno stabilimento balneare di
Santa Severa sono rimaste contagia-
te una ventina di persone che pro-
babilmente hanno contratto il virus
due domeniche fa quando, all’inter-
no di un ristorante e una pizzeria,
hanno assistito alla finale del cam-
pionato europeo di calcio. Dopo
aver ricevuto notizia di questo
focolaio, il sindaco Pietro Tidei ha
emesso una ordinanza che obbliga
tutte le attività commerciali e turi-
stiche quali bar, ristoranti, pizzerie
e pub, di misurare la temperatura
all’ingresso dei propri clienti e pre-

disporre la costante pulizia e sanifi-
cazione delle sale. Dei ventuno con-
tagiati, solo due sono di Santa
Marinella, gli altri sono stati segna-
lati nelle Asl di competenza. “Dopo
le segnalazione dei due focolai
Covid – dice l’assessore alle attività
produttive Emanuele Minghella –
siamo stati costretti a dare delle
direttive con l’ordinanza sindaca-
le”. L’ordinanza comunale prevede
l’obbligo per i gestori di tutti i pub-
blici esercizi nel territorio di Santa
Marinella e nella frazione di Santa
Severa, a misurare la temperatura

corporea a clienti e bagnanti, impe-
dendo l’accesso nel caso in cui sia
superiore ai 37,5 gradi. Inoltre, i
gestori dei locali, devono impe-
gnarsi costantemente nella pulizia e
sanificazione dei locali, degli
ambienti e delle superfici. Sulla
questione è intervenuto anche il
sindaco Pietro Tidei. “I positivi
all’interno del comune di Santa
Marinella sono saliti a ventuno –
afferma il primo cittadino – a fron-
te dei quattro contagi di qualche
giorno fa. L’aumento dei casi di
coronavirus fa seguito alla partita

della nazionale. Una situazione
simile non si può tollerare, con il
rischio che, continuando su questa
strada, per molti commercianti la
stagione rischia di finire qui. Ecco
perché ho emesso un’ordinanza che
prevede l’ingresso negli esercizi
pubblici previa misurazione della
temperatura corporea. Chi ha par-
tecipato agli assembramenti dei
maxi schermi si faccia il tampone e
consiglio a tutti di vaccinarsi. Dopo
il focolaio di Santa Severa, molti
romani sono stati caricati su altre
Asl, ma probabilmente continuano

a viaggiare liberamente. Era il mini-
mo che potessi fare con questi indi-
vidui che circolano liberamente e
inconsapevolmente». «Se per caso
conoscete qualche santaseverino o
romano che avesse partecipato agli
assembramenti dei maxi schermi –
conclude il sindaco di Santa
Marinella Pietro Tidei – consigliate-
gli di andare a farsi il tampone
prima di contagiare gli altri”.

Il sindaco obbliga bar, ristoranti e pizzerie al rispetto delle norme anti Covid

Due focolai in uno stabilimento balneare:
scatta l’ordinanza per tutte le attività



Attacco alla consigliera Roberta Morbidelli:  intervento 
congiunto del Sindaco e dei Consiglieri di maggioranza

Carte d’identità: esteso l’orario di apertura
al pubblico, dell’ufficio presso l’Anagrafe

Presso il nosocomio civitavecchiese operativo il nuovo strumento 4k con
visore verde di indocianina per interventi mini invasivi avanzati e precisi
Ospedale San Paolo, Chirurgia d’avanguardia
e sicura con la nuova colonna laparoscopica

Sul posto imbarcazione di ricerca 
dei vigili del fuoco con strumentazione
atta a scandagliare i fondali
Olandese disperso nel lago 
di Bracciano: si cerca ancora
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CIVITAVECCHIA –
Rivoluzione tecnologica
all’ospedale San Paolo di
Civitavecchia. Nel blocco opera-
torio del reparto di chirurgia, è
ora operativa la nuova colonna
laparoscopica 4k con visore
verde di indocianina. Si tratta di
un macchinario all’avanguardia
in grado di garantire una mag-
giore performance chirurgica e
una maggiore sicurezza per il
paziente. Parliamo soprattutto
di interventi mini invasivi lapa-
roscopici avanzati e di diagnosi
intraoperatorie precise sulla
anatomia e sulla perfusione
della ricostruzione dei monconi
colici, grazie alle alte perfor-
mance delle ottiche e del visore
con verde indocianina. Una
molecola nata per la fotografia
ad infrarossi negli anni ’50 che
diventa fluorescente quando
illuminata con luce ad infraros-

si. Gli utilizzi nella chirurgia
sono molteplici, se iniettata in
vena, ad esempio, consente uno
studio in tempo reale della
vascolarizzazione. Questa mole-
cola risulta fondamentale in vari
campi, soprattutto in quello
della chirurgia laparoscopica,
dove permette di riconoscere le

strutture precocemente e le dif-
ferenzia con chiarezza permet-
tendo così di operare con mag-
giore tranquillità tutelando così
paziente e medico. Il primario
della chirurgia della Asl Roma 4
Pasquale Lepiane ha spiegato:
“Si tratta di un ulteriore passo in
avanti per condurre in sicurezza

la chirurgia mininvasiva, sia in
elezione che di urgenza. Inoltre
l’arrivo di giovani chirurghi, in
particolare Andrea Balla con
esperienza estera nell’utilizzo di
queste tecnologie, ha favorito
l’avvio di queste procedure che
consentono di ridurre le compli-
canze intra e post operatorie”.

Si continua a cercare sul lago
di Bracciano per ritrovare
l’olandese scomparso nelle
settimane scorse. Il ragazzo in
vacanza sul lago con alcuni
amici era uscito per una nuo-
tata fino a Trevignano ma non
ha più fatto ritorno. Da quel
momento vigili del fuoco,
carabinieri e volontari stanno
setacciando in lungo e in largo
il lago di Bracciano per ritro-
vare il ragazzo. Le ricerche,
purtroppo, non hanno ancora
dato alcun esito tanto che sul
posto è arrivata anche una
imbarcazione dei vigili del
fuoco con strumentazione atta
a scandagliare i fondali fino a
300 metri di profondità. Per
gestire queste attrezzature di
ultima generazione è stato
chiamato un pool di vigili del
fuoco specializzato, prove-
niente dai Comandi di Milano

e di Reggio Calabria, coadiu-
vati dal nucleo di Vigili del
fuoco qualificati in topografia
applicata al soccorso. Per
varare l’imbarcazione è stata
inoltre impegnata l’autogru
del comando di Roma.

Condanniamo con fermezza il reiterato attacco
nei confronti della consigliera Roberta
Morbidelli, alla quale esprimiamo incondizio-
nata solidarietà. Si tratta di interventi che nulla
hanno di politico, visto che investono chiara-
mente la sfera famigliare e privata di una per-
sona con sani valori e una condotta sempre
specchiata. Condurre le proprie battaglie con
comportamenti che rasentano il bullismo non è
più accettabile. Non è più accettabile una poli-
tica costruita su offese verbali e discriminatorie,
illazioni sulla stampa, ricostruzioni false e ten-
denziose. A titolo di esempio nei giorni scorsi,
in consiglio comunale, si è reso necessario di
nuovo stigmatizzare pubblicamente comporta-
menti simili messi in atto nei confronti di due
assessori. Questa non è politica e non può
esserlo considerata. La misura è colma. A pre-
scindere dalle inevitabili azioni conseguenti, ci
auguriamo che da parte di tutte le forze politi-
che giunga una presa di distanza dalla prassi di
chi tende a colpire personalmente interlocutori

politici o istituzionali, chiunque essi siano,
nella convinzione di poter trarre un qualche
profitto da tale condotta.

Un orario più esteso per tagliare
sensibilmente le liste d’attesa e
consentire ai cittadini di rinno-
vare i propri documenti. È quel-
lo stabilito dal Segretario gene-
rale Pompeo Savarino, si richie-
sta del Sindaco Ernesto Tedesco,
per i servizi demografici del
Comune di Civitavecchia. Da
giovedì 22 luglio l’ufficio per il
rilascio delle carte d’identità
sarà infatti aperto al pubblico
tutti i giorni dal lunedì al vener-
dì dalle ore 9 alle ore 12.30.
Dichiara il Sindaco: “In queste
settimane abbiamo riscontrato
un maggiore afflusso agli uffici
ed abbiamo perciò ottimizzato
le risorse umane a disposizione
in maniera tale da fornire un
servizio migliore. 
Si tratta di un segnale in netta

controtendenza, in un periodo
in cui le amministrazioni pub-
bliche sono tutte a corto di per-

sonale noi estendiamo gli orari
di apertura praticamente rad-
doppiandoli”.  

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv



Fine settimana intenso letteratura e musica, domani 23 luglio, un
appuntamento da non perdere con “I Carosoni”, omaggio al grande
Maestro Renato Carosone. Renato Carosone, gli anni 50 e la vitale curio-
sità di sei validissimi musicisti. La storia dei Carosoni inizia così.
Spiccano nel panorama italiano perché hanno saputo reinterpretare lo
spirito giocoso e leggero del maestro, con sincerità artistica e una buona
dose di autoironia. Già da subito, la band ha chiara in mente quell’idea
che trova le radici negli anni ’50, nell'eredità incancellabile del padre

della canzone jazzata, riprendendone i fili, le trame musicali ed espres-
sive. In poco tempo I Carosoni diventano band di culto, grazie alle
numerose ed entusiasmanti esibizioni dal vivo, arricchite da ammiccan-
ti deja vù sonori e invenzioni musicali graffianti e divertenti. Il talento
dei sei musicisti, veri giocolieri della musica, condito dalla consapevo-
lezza di fare dell'ottima musica, si traduce in quella che è un'interpreta-
zione a tratti cabarettistica, a tratti di struggente malinconia, in uno spet-
tacolo di grande energia e di emozioni allo stato puro. Sabato 24 luglio
suggestivo appuntamento con la “Mirko Casadei Popular Folk
Orchestra”. Figlio di Raoul Casadei "Il Re del Liscio" e il pronipote di
Secondo Casadei (autore di Romagna mia e di oltre 1000 brani e fonda-
tore dell'orchestra Casadei nel 1928), Mirko respira musica fin dalla
nascita. Guida l'Orchestra Casadei con il progetto di portare avanti una
tradizione fondata nel 1928, che appartiene a tutti gli italiani, con gran-
de attenzione al ricambio generazionale. Con il suo pop-folk, Mirko
Casadei ha infatti portato una ventata di novità, proponendo nuovi
sound attraverso le tante contaminazioni musicali che ha realizzato nei
suoi live: Mark Ribot, Richard Gallianò, Simone Cristicchi, Modena City
Ramblers, Paolo Fresu, Morgan, Eugenio Bennato, L'Orchestra Popolare
della Notte della Taranta, Paolo Belli, Il Canzoniere Grecanico Salentino,
Roy Paci, Goran Bregovic, Frankie Hi-NRG MC, Gloria Gaynor, Kid
Creole and the Coconuts, Mario Reyes, Elio e le Storie Tese, Claudio
Baglioni, Nomadi, Irene Grandi, Eugenio Finardi ecc.. Venerdì 30 Luglio
è atteso “Pensieri e parole d’autore”, viaggio nella musica d'autore ita-
liana. Un percorso suggestivo nel cantautorato italiano, i grandi succes-
si e i grandi nomi che hanno formato la musica italiana. Cantautore è
colui o colei che canta le proprie canzoni, oltre a scriverne parole e musi-
ca. Sebbene sia riscontrabile già negli anni Venti, questo tipo di artista,
sospeso fra canzone e poesia, emerge definitivamente negli anni
Sessanta e giunge a occupare un posto centrale nel mercato discografi-
co a partire dai Settanta, quando diventa la principale alternativa al
pop/rock internazionale. Il cantautore ha incrinato un meccanismo da

sempre alla base della produzione di canzoni: la tripartizione fra com-
positore, paroliere e interprete. La “canzone d’autore” persegue una
propria poetica originale attraverso l'uso di un linguaggio meno con-
venzionale, musiche, timbri e arrangiamenti meno stereotipati ma affa-
scinanti e intramontabili. Sabato 31 Luglio grande chiusura con
Antonella Ruggiero, Una voce Una fisarmonica Antonella Ruggiero,
considerata universalmente une delle voci più intense e suggestive del
panorama musicale italiano, negli anni ha mostrato la sua curiosità spe-
rimentando diverse forme sonore e artistiche. Dopo il percorso con i
Matia Bazar, durato quattordici anni e una pausa di sette anni,
Antonella Ruggiero ha ripreso la sua attività nel 1996, spaziando dalla
musica sacra al jazz, passando per la musica ebraica, portoghese, orien-
tale e della tradizione popolare. Una voce, una fisarmonica è un proget-
to nato e pensato in due: la Voce è chiaramente quella sublime ed evo-
cativa della Ruggiero, la Fisarmonica invece prenderà vita fra le mani di
Renzo Ruggieri, straordinario musicista jazz di fama internazionale.
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Al lago di Bracciano eventi di letteratura e musica, binomio vincente dell’estate 2021

Bracciano valorizza gli scrittori del territorio
Domani pomeriggio nel Chiostro degli Agostiniani rassegna di autori
locali: Matilde Mattei presenta il suo primo libro “Il riscatto di una vita”

di Alberto Sava

Ricco il cartello degli eventi di
carattere musicale, d'intratteni-
mento e letterario, come la serie
"un lago di libri". Quest'ultima
manifestazione dà la possibilità
ad alcuni scrittori del territorio di
presentare i loro libri, iniziata il 02
luglio con l'ultima opera di
Lorenzo Avincola, per proseguire
con l'esordiente Francesca Reboa
e, venerdì 23 luglio un'altra esor-
diente, Matilde Mattei. Sempre
domani nel Chiostro degli
Agostiniani, contestualmente alla
mia presentazione del libro di
Matilde Mattei, sarà inaugurata
una mostra di quadri. La rasse-
gna dedicata alla valorizzazione
degli autori del territorio si con-
cluderà venerdì al 6 agosto con la
scrittrice Giulia Caminito, finali-
sta al Premio Strega 2021. Noi
abbiamo intervistata, Matilde
Mattei autrice al suo debutto let-
terario..
Che cos’è per Lei scrivere, quali

emozioni prova?
“È difficile descrivere le sensazio-
ni che provo quando scrivo: nella
mia testa si affollano idee, dialo-
ghi, avvenimenti che fanno parte
della vita quotidiana, ma che io
desidero rendere speciali; grazie
alla fantasia posso rendere tutto
possibile, non ci sono barriere,
sono libera di realizzare qualsiasi

cosa. Sono una persona con i
piedi ben piantati per terra, con-
sapevole delle difficoltà più o
meno grandi che ognuno di noi
deve affrontare quotidianamente,
ma questo non mi impedisce di
sognare: lo scrivere mi dà la pos-
sibilità di evadere dalla realtà, di
poter avere sempre il lieto fine,
nonostante tutto. Quando poi
chiudo il libro o il file a cui sto
lavorando, torno alla realtà con
tutto ciò che comporta”.

Quanto della sua vita reale 
è presente in questo libro?

“I due protagonisti svolgono
lavori diversi dai miei, ma sicura-
mente mi riconosco nella passio-
ne e nell’impegno con cui entram-
bi svolgono le rispettive profes-
sioni. L’ambiente ospedaliero che
viene inizialmente descritto,
comunque, mi è effettivamente
familiare: l’anno scorso ho subito
un intervento e ho trascorso alcu-
ni giorni in ospedale. Posso affer-
mare che la mia esperienza è stata
molto simile a quella descritta nel
libro; ho trovato infermiere e dot-
tori estremamente disponibili e
professionali, che hanno dimo-
strato passione e dedizione in
quello che facevano, rendendo il
mio “soggiorno” meno pesante”.
Cosa ha significato per Lei scri-

vere quest’opera.
“Libertà, felicità, orgoglio. Credo
queste tre parole possano riassu-

mere quello che ha significato per
me scrivere quest’opera: la fanta-
sia rende liberi, niente è insupera-
bile, e riuscire a mettere per iscrit-
to le cose che mi passavano per la
testa mi ha dato grande soddisfa-
zione, sono orgogliosa di me stes-
sa. Affermo questo con il massi-
mo dell’umiltà, perché sono nien-
te rispetto agli scrittori affermati
del presente e del passato, ma
non di meno è ciò che sento. In
alcuni passi del libro, particolar-
mente intensi, ho sentito le stesse
emozioni dei protagonisti, è stato
incredibile: quando ho finito di
scrivere ho provato una sensazio-
ne di benessere, ero felice per
quello che avevo realizzato, non
credendo neanche di poterlo
fare”.

Quando e perché ha deciso 
di intraprendere la carriera 

di scrittore?
“In realtà io mi considero un’aspi-
rante scrittrice. Mi è sempre pia-
ciuto scrivere: ricordo che ai
tempi delle scuole superiori mi
divertivo a narrare storie d’amo-
re, che erano piccolissimi raccon-
ti, e che con il passare degli anni,
le esperienze di vita ed il suppor-
to della lettura, sono diventate
opere più consistenti, fino ad arri-
vare a questo libro, il primo
degno di essere chiamato tale,
scritto con la voglia di raccontare
qualcosa di ordinario, ma specia-
le allo tempo stesso”.

Come nasce l’idea 
di questo libro? 

“L’idea di questo libro nasce da
un sogno: circa due anni fa ho
sognato di un ragazzo che aveva

subito un incidente stradale e
veniva soccorso da una ragazza
sbandata, la quale rimase subito
colpita dai suoi occhi. Lo accom-
pagnò in ospedale con l’ambulan-
za e poi più niente. Mi sono sve-
gliata con questa immagine nella
testa, ed ho pensato che non pote-
va finire così: a distanza di un
anno e mezzo, ho voluto concre-
tizzare quel sogno, ma volevo
fare in modo che ci fosse un fina-
le diverso. In circa due mesi è
stata realizzata quest’opera, poi
ho apportato delle correzioni gra-
zie ai preziosi consigli di Nadia
che mi hanno dato la possibilità
di rendere il libro più interessan-
te; per lo meno, spero di esserci
riuscita!”

Cosa si prova a vedere 
il proprio lavoro prendere corpo

e diventare un libro?

“È una sensazione bellissima:
nella testa hai delle idee, e pian
piano scrivi le parole che ci passa-
no in mezzo. 
Quando hai un dialogo intero da
mettere per iscritto, vorresti vera-
mente che le dita volassero sulla
tastiera per riuscire ad imprimer-
lo sulla carta, ma il cervello è
molto più veloce, così bisogna
andare per gradi e sperare che
quello che avevi pensato sei riu-
scito a descriverlo. 
C’è stato un passaggio di questo
libro in cui ho avuto la tachicar-
dia: provavo le emozioni dei pro-
tagonisti, l’incredulità, la gioia, la
passione, ed è stato un momento
molto intenso che penso mi
rimarrà impresso per sempre. 
Quando ho iniziato, non avrei
mai creduto che potesse uscire
fuori un testo così lungo, né di
poter condividere ciò che la mia
fantasia aveva elaborato con altre
persone (esclusi mamma e mari-
to), ma alla fine è quello che è suc-
cesso, e se ci penso, ancora non
me ne capacito”.
Chi è stata la prima persona che

ha letto il suo libro?
“Mia madre: è la fan più accanita
a cui ho fatto leggere anche le mie
storie brevi scritte in passato, ed
ogni volta mi dice: "Ma come fai a
scrivere queste cose". 
Saperla orgogliosa di me mi
rende felice”. 

Domani appuntamento musicale ‘I Carosoni’
Omaggio al grande Maestro Renato Carosone



Una finale senza storia.
L’Italia femminile conquista il
secondo oro Mondiale Under
20 della sua storia dominando
senza esitazioni la Serbia a
Rotterdam. Una schiacciasassi
l’Italia guidata da una lucida
Gaia Guiducci (neopromossa
in A-1 con Roma e il prossimo
anno nelle fila di Perugia) che
esalta il talento di Frosini e
Omoruyi in una gara in cui le
avversarie hanno avuto ben
poche chance di lottare. Di
fatto il match è stato equilibra-
to solo nella prima metà del
secondo set quando, dopo la
sbornia del primo, la Serbia è
cresciuta in difesa e le azzurre
hanno avuto un momento di
stallo. E poi a metà del terzo.
Un gigante Linda Nwakalor

(sorella di Sylvia, opposta di
Firenze e con la Nazionale
protagonista alla Vnl) a muro
insieme a Emma Graziani ma
ottima prestazione anche del
libero Armini in difesa. Buon
ingresso nel terzo set per
Ituma. Ed è Gaia Guiducci con
una bella schiacciata a chiude-
re il punto che vale il
Mondiale (parziali 25-18, 25-
20, 25-23)

EUROPEO UNDER 17
MASCHILE 

Finisce al quarto posto l’av-
ventura degli azzurrini di
Monica Cresta che hanno
perso 1-3 nella finalina con la
Polonia 25 - 23, 16 - 25, 27 - 29,
16 - 25. Top scorer della gara
Tomaso Barotto con 22 punti

Stampa quotidiani e periodicisu rotativa offseta colori e in bianco e nero
Roma - Via Alfana, 39

tel 06 33055204 - fax 06 33055219

CENTRO STAMPAROMANO
Progetti grafici e Siti internet

la notizia viene appresa dalla pagina ufficiale facebook della
società. “E’ ufficiale! La RIM Sport Cerveteri approda in Serie
C per la prima volta. Dopo due stagioni di incertezze, di inter-
ruzioni e riprese, campionati tagliati, autocertificazioni e tam-
poni, questo risultato vale doppio. 
Grazie ragazzi per il gruppo che avete dimostrato di essere e
per aver scritto questo capitolo di storia della “RimFamily”” E
a noi non ci resta che congratularci con questi ragazzi e con la
dirigenza della società per questo obiettivo raggiunto con non
pochi sacrifici. Complimenti!

Volley - Ufficiale!
La RIM in Serie C

Italvolley femminile U20 campione del Mondo!
La Nazionale guidata da Bellano vince il secondo oro per la categoria battendo in finale la Serbia con un netto 3-0
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Borgo San
Martino, caccia 
a Paraschiv

Anche se al momento non c'è di ufficiale, quanto si sa del Borgo
San Martino, impegnato per la campagna acquisti , è che vuole
costruire una squadra competitiva sia per la Prima categoria sia
per la Promozione qualora venisse accolta la domanda di ripescag-
gio. In effetti, il club a partire dal presidente Lupi, il dg Discepolo
e il diesse Gabrielli stanno lavorando per consegnare a Bernardini
una formazione di ottimo livello. La prossima settimana sarà uffi-
cializzato il primo acquisto, da capire se sia Alex Daniel Paraschiv,
l'attaccante del Cerveteri pronto a scendere di categoria e sposare
un progetto ambizioso. Il club giallonero lo vuole in squadra,
attende da lui risposte in merito alla proposta fattagli dal diesse
Gabrielli. L'attaccante deciderà in questi giorni, la soluzione Borgo
San Martino potrebbe fare al caso suo per motivi di lavoro. Il gio-
iello etrusco, dunque, sarebbe una pedina fondamentale che si va
ad aggiungere a un gruppo di per sè di spessore. Il BSM fa sul sero,
si sta preparando a un eventuale ripescaggio in Promozione.
Gabrielli che in agenda ha un serie di appuntamenti sta valutando
molte ipotesi, ma un'attaccante di peso è il primo obiettivo.

Di Mauro il colpo in difesa 
per i rossoblu della Fioravanti
Ladispoli 
a tutto mercato

Il Ladispoli mette a segno un colpo di mercato importante per la retroguar-
dia. E’ arrivata oggi la firma del difensore classe 1991 Diego Di Mauro pro-
veniente dal Cerveteri. Di Mauro difensore con le vesti del bomber è un
calciatore determinate nel pacchetto arretrato con il vizio del gol. Nei suoi
trascorsi una parentesi in D con la Viterbese e poi una carriera in eccellen-
za con le maglie di Villanova, Tor Sapienza, C. Genzano, Aranova e
Tarquinia. Vanta un curriculum con oltre 40 gol segnati in carriera tanto
da considerarlo tra i difensori più prolifici della categoria. Il neo acquisto
rossoblu oggi in sede per le firme di rito è apparso emozionato ed entusia-
sta della nuova avventura in riva al Tirreno. Inizia di fatto a prendere colo-
re la formazione rossoblu per la stagione alle porte.

L’asso del Cerveteri nelle mire
dei gialloneri con il pensiero
fisso anche ad un eventuale 
ripescaggio in Promozione 
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“Ho voluto ridisegnare il futuro. Come
mi hanno insegnato mamma Laura e
nonna Delia ‘ogni giorno va riscritta una
pagina bianca’. Con la linea Love, dedi-
cata alle bambine, voglio ricominciare
dalla bellezza responsabile” - così la ceo
del Biagiotti Group, Lavinia Biagiotti
(nella foto in passerella con la mamma
Laura), annuncia la nuova collezione
“Love”, rivolta a bambine e teenager da
0 a 16 anni, prodotta e distribuita su
licenza dall’azienda pugliese
Zero&Company. 
L’unione fra le due imprese intende anzi-
tutto distribuire la nuova collezione sul
mercato internazionale nell’apposito
segmento moda dedicato alle bambine e
alle ragazze. La collezione debutterà nel-
l’autunno-inverno 2021-2022. 
“La collezione Laura Biagiotti Love
introduce un’osmosi attenta e generosa
del guardaroba tra generazioni, impre-
ziosita da quell’enzima di freschezza,
ricerca e fantasia tipico del marchio.
Abbiamo deciso di chiamarla Love - pre-
cisa Biagiotti - perché le giovani e giova-
nissime possano trovare nella moda una
passione gioiosa, fatta di rispetto,
responsabilità ed educazione al gusto del
bello. Temi che sono nel dna del marchio
Biagiotti”.
“Ricominciamo dalla bellezza responsa-
bile come in realtà abbiamo sempre fatto
anche prima del Covid, prendendoci
cura delle persone e dei nostri collabora-
tori. Ma prendendoci cura anche della
bellezza del territorio dove viviamo e
lavoriamo, con operazioni di mecenati-
smo a sostegno della nostra città, Roma.
Tra queste, l’ultimo annuncio che era il
sostegno al restauro della Fontana della
Dea Roma, in piazza del Campidoglio,
dove abbiamo sfilato lo scorso settembre.
Lavori di restauro per i quali le soprin-
tendenze stanno ultimando gli studi tec-
nici, e di cui speriamo di dare presto l'an-
nuncio d'inizio lavori” - conclude.

Il ceo Lavinia Biagiotti annuncia la nuova linea dedicata alle bambine “responsabili”

Arriva la collezione “Love” 

Phoebe Philo torna finalmente nel
mondo della moda, dopo 10 anni
come direttrice creativa di Céline,
quando il nome del brand aveva
ancora l’accento, prima di essere eli-
minato da Heidi Slimane, e dopo
aver lasciato quel posto ha passato 3
anni lontana dalle scene, fino ad
ora.
La designer inglese, infatti, ha fatto
il suo ritorno nel mondo del fashion
fondando il proprio omonimo
brand di abbigliamento e accessori,
scoprendo un’emozione appagante
carica della volontà di rimettersi in
gioco, di essere di nuovo in contatto
con il suo pubblico che tanto la
ammirava e  sperimentando, questa
volta alle proprie condizioni.
Phoebe è nata a Parigi da genitori
inglesi, figlia di un geometra e una
grafica e commerciante d’arte che
lavoravano all’epoca nella capitale
francese.
Ad appena due anni tutta la fami-
glia tornò in Inghilterra e si sistema-
rono a Harrow, nella parte nord-
ovest di Londra.
La passione per la moda si manife-
stò ben presto, sin da piccola, e a 14
anni i suoi genitori le regalarono

una macchina da cucire, la prima
che le permise di sviluppare le sue
creazioni iniziali e personalizzare i
propri vestiti. 
Nel 1996 si laureò al Central Saint
Martins College of Art and Design
di Londra e terminati gli studi iniziò
la sua carriera come assistente di
Stella McCartney da Chloé.
Una volta tornata a Parigi, nel 2001
prese il posto della McCartney come
direttore creativo della maison fran-
cese e nel 2008 si aprirono le porte
del gruppo LVMH che le offrì la
direzione creativa di Céline, accon-
sentendo solo alla condizione che
l’ufficio stile si trasferisse a Londra.
L’importanza per la sua famiglia la
portò a chiedere questo importante
compromesso e Arnault glielo con-
cesse e l’anno successivo la Philo
prese le redini della sua prima colle-
zione Céline riscuotendo negli anni
un grande successo.
Subito dopo la Pre-Fall 2018,
Phoebe Philo lasciò la maison, ali-
mentando le voci che il mondo della

moda ha mormorato in questi anni,
come quelle che la vedevano alla
guida di Giorgio Armani o
Salvatore Ferragamo, fino ad ora e a
questa entusiasmante rivelazione. Il
suo lavoro ha proposto una nuova
estetica negli anni, ridefinito i cano-
ni dell’abbigliamento femminile
puntando sul minimalismo, la puli-
zia delle linee, la semplicità senza
eccessi e una palette neutra con a
volte sprazzi di colore acceso, vicine
all'arte moderna. 
Ora Phoebe torna nel mondo della
moda non più a capo di una famosa
maison, ma con un progetto perso-
nale di cui la designer avrà la mag-
gioranza, sostenuta in una piccola
parte dal gruppo LVMH.
Questa nuova iniziativa prenderà
vita approssimativamente all’inizio
del prossimo anno, fedele al suo
panorama creativo e alla pulizia
delle sue forme, lontana dal tanto
acclamato stile legato allo streetwe-
ar e alla logo mania, celebrando
ricerca, sostanza e sostenibilità,
caratteristiche che animeranno le
sue collezioni le quali si pensa
saranno stagionali.

Maria De Rose

Focus Moda

Bentornata Phoebe Philo!



La storica street band romana de Gli Ultimi -
dopo aver svelato titolo e copertina del pros-
simo full-lenght - oggi condivide in rete la
prima traccia estratta dal loro prossimo
album. Con il brano “Tutto sbagliato”, che
parla di ‘unione e fratellanza’, la band torna
sulla scena discografica nazionale e confer-
ma di essere tra le più amate dal circuito

skins & punk. 
“Tutto Sbagliato - racconta la band - è un
canzone che parla di amicizia nata sui ban-
chi di scuola e che si è protratta nel tempo,
che ci ha unito attraverso la musica e fatto
condividere le stesse esperienze di vita gio-
vanile. 
È una canzone che parla di legami che

rimangono intatti nonostante la vita alle
volte divida le persone in maniera anche vio-
lenta. Una storia dove molti potranno rive-
dersi”. Il prossimo album de Gli Ultimi, il
quinto della loro discografia, s’intitola “Sine
Metu”, è composto da 12 tracce e verrà pub-
blicato dalle label  Time To Kill Records /
Hellnation Records entro la fine del 2021.
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“Tutto sbagliato” per Gli Ultimi

laVoce

È la prima traccia estratta da “Sine Metu”, il nuovo album realizzato dalla band capitolina
giovedì  22 luglio 2021




